
Das Handbuch der Gemeinden des Leuchters Johannes „Der Weg Jesus Christus“

Das Handbuch der Gemeinden des 7-kerzigen Leuchters, beschrieben in der Johannes-Offenbarung 
2, Der Weg ist das Fundament der geistigen Übungen in jeder Gemeinde anspruchsvoller, 
angeglichen an das Buch „Die Reise nach Hause“ von Lee Carroll. 

Eine Geschichte und ein stellvertretendes Beispiel für alle von Michael Thomas, Mike, der sich in 7
Häusern befand, auch wieder stellvertretend heute für die 7 Gemeinden Ephesus, Smyrna, 
Pergamon, Thyatira, Sardes, Philadelphia, die gemeinsam ein Leuchter darstellen und den Weg von 
Gemeinde zu Gemeinde symbolisieren, um sich geistig zuzurüsten, wie so oft im Buch des Wahren 
Lebens gebeten wird. Ich danke dem von Gott inspirierten Autor, der wahrhaftig vom Heiligen 
Geist inspiriert wurde, um den Menschen Inhalte geistiger Zurüstung über Mike Thomas 
aufzuzeichen und so zu helfen, dieses Handbuch für die Gemeinden der Errettung und Erlösung zu 
erstellen! Der Ruf der Gnade Gottes zieht uns zum inneren Tempelvorhof von Antiochia am 
Orontes, dem heutigen Antakya – Türkei! In der Gemeinde „Laodizea“ werden die Lauen sein, die 
ein Bein noch im materiellen Netzwerk des Totenreiches behalten wollen, Unglaube, 
Vertrauensprobleme, Angst, Gottlosigkeit. Unweit davon ist der Hades, das Tal Jesreel für den 
absolut Ablehnenden und geistig Unbelehrbaren, die aus ihrem Unwillen heraus gewählt haben...
Es ist die Zeit des göttlichen Gerichts und der Tag des Herren, wie tausende Jahre zuvor von den 
Propheten prophezeit. Jeder wird nach seiner geistig, spirituellen Entwicklung und seelischen 
Erhebung zum göttlichen Bewusstsein gemessen und hat es selbst in der Hand, Kraft seines freien 
Willens. Die Umwandlung in das Geistige der Erde hat bereits begonnen! Die Materie wird 
vergehen... Die Auserwählten „Wächter des Lichtes“ in den einzelnen Gemeinden sind von Gott 
Berufene und ihr Leben auf Erden sowie ihre Fähigkeiten wurden auf das Ziel der 
Gemeindegründungen hin ausgerichtet. Der Weg, der in die geistige Wahrheit führt und zum wahren
Leben, ist ein Gnadenweg und in Erfüllung wird der Mensch Einlass finden in Antiochia am 
Orontes. Hier erwartet Jesus Christus die „Neuen Jünger im Gelobten Land als Steine des Lichts“, 
die vergeistigt in brüderlicher Einheit der „Neue Tempel“ sein werden, den Jesus Christus versprach
in drei Tagen wieder aufzurichten, jetzt sind wir in dieser Dritten Zeit. Dies in Drei Zeiten, wie je 
ein Tag, erfüllt mit dem „Wort“ das Erste, das Zweite und das Dritte Testament zum „Großen Buch 
des Lebens“ Joh. Off., das für die zukünftigen Generationen einzig das große wahre Lehrbuch des 
Lebens sein wird. Wir gehen in Folge den gesamten Weg mit den Stationen, die bereits durch 
Wunder, Ereignisse, Hinweise, Durchgaben aber auch Menschen aufgezeigt wurden. All dieses ist 
nicht aus einem menschlichen Verstand geboren sondern seit dem Jahre 2023 im April zuerst durch 
eine Vision und dann durch eigenes Erfahren, Erleben und vorzeichnen erfahren worden, denn hier 
begann der Auftrag, wie es geschrieben steht. 



Diese Gemeinden und den Weg von den geistigen Dornen und Disteln zu befreien, für die 
kommenden Nachfolger der Zukunft, damit sie den Weg als ihren persönlichen Erfahrungs-und 
Entwicklungsweg geebnet vorfinden. So war der Auftrag und so ist es! Das Buch „Die Reise nach 
Hause“ ist ein wichtiger Aspekt der Reise auf dem Weg in das Gelobte Land, da auch hier von Lee 
Carroll ein großes Werk unter Gottes Fürsorge verrichtet wurde und alles bestätigt, was durch 
göttliche Offenbarungen heute aufgezeigt wurde. Nichts geschieht durch Zufall! 
Gleich wie und gleich wer, Gott Vater hat überall seine lichtvollen Werkzeuge, die bereits vor 
Jahren auf die geistige Entwicklung und auf den Weg hingewirkt haben. Diese, wie auch die 
„Prophezeiungen der Celestine“, mit dem entsprechenden Arbeitsbuch sind gute Grundlagen zum 
Einstieg in die Welt der Selbsterkenntnis und Selbstübungen. All dies gilt als Grundlage für 
diejenigen, die dafür auserwählt sind in den einzelnen Stationen ihr Wissen, dass sie auch in die 
Inkarnation mitgebracht haben, zur Unterstützung der Hilfesuchenden praktisch anzuwenden und 
sie von Gemeinde zu Gemeinde erblühender und veredelter zu entlassen, so daß der Eintritt in das 
Geistige Gelobte Land möglich wird. Wer sich nicht vergeistigt ist der, der am Hochzeitsmahl in die
äußere Finsternis geworfen wird und von vorne beginnen wird, keiner kommt an der wahren 
geistigen Zurüstung vorbei, da ein Einlaß in die sichere Zone dann nicht möglich ist und 
gewährleistet werden kann. Jeder, hier haben wir die Zusage, hat die Möglichkeit den Weg dann neu
zu beginnen, bis er für den Einlaß zugerüstet ist und sein Hochzeitsgewand trägt, zum Festschmaus 
und Eingang in die Glückseligkeit seines Erbes. Die Vollkommenheit werden wenige erreichen und 
doch ist die Arabische Halbinsel gereinigt und restauriert worden durch unseren Geliebten Herrn. 
Ein Platz zwischen Himmel der Vollkommenheit und Abgrund der Hölle, wo weitere Entwicklung 
gemeinsam möglich wird. ER allein lässt uns in die Höhe der lichten Geistigkeit ein, am Tor der 
Felsenkirche, die wir erreicht haben und es wird uns möglich sein weiterhin unsere geistige 
Entwicklung auf diesem Land in „Jahusalem, dem Mutterschiff“ des Tempels, das heute noch unter 
Sand liegt, zu vollenden. Bis wir die 7 Stufen der Leiter Jakobs erglimmen können, in die 
Vollendung des Lichts und Eintritt finden in das Heilige Land, gemeinsam mit unseren 
Geschwistern und Brüder. Es ist ein Leichtes für den Himmel uns zu unterstützen, denn der Himmel
wird anwesend sein und sie werden die Leiter herunter zu ihren Brüdern kommen um jeder Seele zu
helfen, sich zu erheben. Wir aber, die geistigen Menschen haben unsere Brüder mit unserem geistig 
erlernten Wissen, unserem Licht und unserer Verbindung zu dem Heiligen Geist, in Seinem Namen,
zu unterstützen. Reine Spiritualität gilt es zu erreichen, den Trinitarisch-Marianischen Bund zu 
festigen mit unserem Vater. Auf dem Weg zwischen den Gemeinden wird das Erlernte durch Werke 
vertieft, begriffen, verstanden und der Glaube zu unserem König Jesus Christus wird um ein 
vielfaches durch diese Werke und diese Erfahrungen daraus gestärkt, so daß das Chaos dieser Welt 
die Reisenden auf ihrem Weg nicht aufhalten wird. Ein Schiff auf rauer See, der Steuermann, Gott 
selbst! Ob an den Kirchengemeinden geklopft wird auf dem Weg, die Menschen informiert werden 
über die Anwesenheit Jesus Christus und Sein sehnsüchtiges Warten auf uns, all dies wird erfüllt, 
wie es geschrieben steht. Diese Wege, 7 an der Zahl ausgehend von Amerika, Russland, 
Deutschland, Frankreich, England und Italien sind, wie aus der Johannes Offenbarung ersichtlich, 
unter dem Schutz des „Hauptes der Tage und Seiner Gerechtigkeit“ sowie einem Engel des 
Himmels für die Gemeinden. „Ein Landstrich kann von einem Meiner Jünger befreit, vorbereitet 
und gerettet werden“. Es sollte der Weg bis Antiochia frei sein, die Gemeinden ihrer Aufgaben 
gewissenhaft und mit Stärke (Israel) nachgehen damit der Weg für Suchende, ohne geistiges Wissen
heilend wirkt. Wenn eine der Gemeinde zusammenbricht ist der Zug des Lichtes aus der Hand Jesus
Christus, die Jünger zu sich zu ziehen, nicht möglich. So bewahrt euch bitte eine Gemeinde zu 
zerstören oder fallen zu lassen aus niederen Beweggründen, geht es doch um Menschen jeden Alters
in der Not, in den Wogen dieser Welt, die das Recht haben zur Vergeistigung und den Eintritt in das 
Gelobte Land in der erblühten Wüste erwarten. So wird die Wüste dort fruchtbar sein, gerade 
vorbereitet und dort wo einst Fruchtbarkeit herrschte wird es Wüste geben. Aus Antiochia am 
Orontes werden intensive Gebete des Lichts die Wege erhellen, erleichtern und schützen helfen. 
Alles wurde im rettenden Gotteswerk bedacht. 



Es ist nun immer deutlicher wo die 7 Wege in den entsprechenden Ländern sind, bis das Wissen 
darüber vollendet sein wird, wird nicht mehr viel Zeit vergehen. 
7 Wege, 7 Länder, 7 Leuchter mit je 7 Kerzen der Einzelnen Gemeinden des Tempels in Antiochia 
am Orontes, der ursprünglich von Petrus gegründeten Felsenkirche, in der die ersten wahren 
Christen sich zum Gebet sammelten wird heute weitergeführt. Es ist das neue Bethlehem, in der die 
Neuen Jünger Christi Einlass finden in das Gelobte Land, wie in der zweiten Zeit die Könige aus 
dem Perserreich zum Stall kamen. Dieses mit Öl, in ihrer Vergeistigung durch Zurüstung auf diesem
Weg werden das, was zur Lüge wurde, wieder richtig stellen. 

Die 7 Sterne werden auf dem Weg leuchten, wie der Stern von Bethlehem und die Menschen aus 
nah und fern zum Ort der Geistigen Geburt begleiten. Henoch, das Haupt der Tage wird über all 
diese Wege wachen und sein umfangreiches Wissen an alle Durstigen weitergeben. 

Deutschland ist das einzige Land, neben dem Erscheinungsland Mexiko, das alle Schriften 
vollumfänglich besitzt, gleichzeitig wurde unser Land explizit bei den Durchsagen vom Heiligen 
Geist gegrüßt und nach neuester Erkenntnis ist es das erste Land der Wegzeichnung durch Jesus 
Christus, beginnend im April 2023. Es ist offensichtlich geworden, da ich Teilstrecken des Weges 8 
Wochen ab dem 05.03.2024 gefahren bin bis einschließlich Sardes, Huelva, daß jeder, ob alt ob 
jung, ob krank oder schwanger diesen Weg unter Gottes fürsorglicher Voraussicht bewältigen kann! 
Die Berge wurden erniedrigt und zu einem geraden Weg. Glaubt und vertraut, verlaßt die 
zukünftigen Wüsten und geht in das fruchtbare Land des Geistes, der Herr erwartet euch bereits 
sehnsüchtig! Bereite Dich vor, nimm nur noch eine Decke und für die Ernährung, soweit notwendig
bis nach Thyatira, etwas Geld mit. Gott sagte; du benötigst nur eine Decke und Brot. Jede 
Gemeinde sollte „alle Bücher des Wahren Lebens“ haben aber sei sicher, es reicht wenn Du „Das 
Dritte Testament“ mitnimmst. Du wirst es brauchen! Diese Schriften werden dich geistig erneuern 
und werden der Mittelpunkt deines Lebens sein, bis du erneuert bist und Deine größte Bastion des 
Schutzes gegen den Widersacher und der seelisch-geistigen Reinigung auf dem Weg. Ein Bürger 
des Himmels werde! 

Ab Thyatira werden Dir zukünftig die ehemaligen Kirchen den Weg finanzieren als 10.ten für 
Gottes wahre Jünger der Dritten Zeit und Arbeiter in den Gemeinden. Diese sind die Tempel-
Vorhöfe zum Tempel (das neue Jahusalem). Zu lange haben die Kirchen den 10.ten unter dem 
Namen Jesus Christus und Gott unseren Vater eingenommen und gut partizipiert, ihre Frucht ist, 
daß sie ihre Gemeindemitglieder vor der wahren Vergeistigung und Verbindung zu wahrer Liebe 
Jesus Christus und damit den Weg zu Gott, dem Heiligen Geist aufgehalten haben. So macht es nun 
Sinn in der Wiedergutmachung die wahren Jünger Christus auf dem Weg in das geistige Zuhause 
sowohl geistig als auch finanziell zu unterstützen. So sieht es der Herr vor, denn Er hat sich 
ausgesucht, geprüft, gekennzeichnet und alle auf ihren Platz gestellt in Seinem großen Werk! Auf 
dem Weg zwischen den Gemeinden wirst Du in Kirchen oder Gemeinden nach einer Unterkunft 
fragen, denn Du befindest Dich auf Deiner Missionsreise auf dem Jesus-Christus Pilgerweg nach 
Antiochia am Orontes. Gib dieses so an! Auch Jugendherbergen oder Pilgerherbergen sind in weiser
Voraussicht von Gott eingerichtet worden auf Erden, genau für dieses Endziel. Nutze diese 
preiswerten Unterkünfte mit Deinem Bezahlbeutel, den du für die Reise erhälst. Du wirst versorgt 
und eingeladen werden, auch gehe zu den Suppenküchen und spreche mit den Armen und 
Menschen ohne Obdach was Du vor hast. Sozialstationen werden Dir Auskunft geben, klär sie auf 
was dein Weg ist. Viele werden Dich auf diesem Weg begleiten, so ist es vorgesehen, Du solltest sie
auf dem Weg lehren, was du bis dahin erfahren hast. Hilf das zu vermitteln, was Du bisher gelernt 
hast und bringe sie mit nach Hause als gute Frucht! Dies sind deine Gott gewollten Früchte auf 
Erden... Du wirst nicht betteln müssen, nicht rechtfertigen, Glaube und Vertrauen sind Dein 
ständiger Wegbegleiter und so wird der Arm Gottes, unter dem Du läufst, sich Deiner annehmen. 
Erlebe die Wunder, die du in der materiellen Versorgung der Welt nicht gesehen hast und du wirst 
tiefer glauben lernen. 



Reisetasche: 

Decke oder Schlafsack 
3. Testament 
Kompass 
Taschenlampe 
Pilgerausweis (Streckenverlauf) mit Pilgerherbergen 
Liste Jugendherbergen international 
Freikaufbrief/Reisepass, Personalausweis 
(solange noch gültig zur Grenzüberquerung für den Anfang Route) 
Handy und Aufladekabel (ohne wäre besser! Aber entscheide frei) 
Duschgel oder Seife Kleine Bibel (2.TM) 
1 Wechselwäsche 
1 Waschlappen 
Zelt? (Mit der Zeit kannst du ablegen, was du nicht mehr benötigst)

Alles was Du unterwegs in Bescheidenheit benötigst wird dir frei von Gott gegeben. Versuche 
wieder barfuß zu gehen, streckenweise, um die Füsse zu entlasten und die Erde wieder zu spüren, 
die Natur. Ich habe auf der Vorzeichnung erlebt, daß es viele Seen gibt zum baden, Orte der Ruhe 
zum ausruhen, Campingplätze für eine Nacht. Wenn es Dir nicht zu schwer ist, kannst Du noch ein 
leichtes Zelt mitnehmen. Von Ort zu Ort habe ich Kutsche, Pferde, Fahrradverleih, Bringdienste 
gesehen... Boote, Schiffahrt. Es ist überall möglich, auch mal per Anhalter weiter zu kommen. Alles
ist möglich. Es ist Deine letzte Reise in dieser alten Welt bevor sie vergeht, Du kannst die 
Möglichkeiten nutzen, wenn Du dich erschöpft fühlst. Du benötigst kein Rennen, gehe mit bedacht 
und aufmerksam die Kilometer am Tag, die Dir körperlich möglich sind und lege Ruhepausen ein. 
Du weißt, dass Du den Weg nicht an einem Tag laufen wirst und es unterwegs um geistig und 
spirituelle Entwicklung und Verbreitung der Lehre geht. Diese beinhalten auch Prüfungen, 
Lektionen, Veredelung, Abschleifung alter Strukturen, Gute Werke, Vermittlung der neuen 
Informationen des Heiligen Geistes, sei es durch Buch oder deiner wachsenden Offenbarungen 
nach. Jeder der Guten Willens ist wird eine lehrreiche und schöne Zeit haben, denn er fühlt sich 
lebendig. Es werden mit der Zeit immer mehr Jünger Christi auf dem Pilgerweg gehen. Schließt 
euch in kleinen Gruppen zusammen und nehmt einen Schwachen unter eure Arme, helft, denn 
Nächstenliebe ist das Gesetz der wahren Liebe... nehmt euch zurück und fördert den Schwächeren. 
Auf Wunsch erhälst Du den Freikaufbrief vorab, lass ihn Dir aus Ephesus zusenden oder von 
Smyrna. Trage Dein Wunschdatum ein und bereite Dich vor, Gott wird Dich abbinden! Nimm den 
Platz ein, der dir zusteht in Ephesus durch Gottes Willen und Gnaden, Sein Werk der Errettung und 
Vorbereitung...Nimm dieses Geschenk an und breche auf. Den Weg bekommst Du gezeigt. Zu jeder 
neuen Gemeinde erhälst Du als Einlaßbrief das Sendschreiben für die nächste Gemeinde in die 
Hand. Die Gemeindeleiter werden ersetzt, wenn die Berufenen nicht aktiv werden, denn Gottes 
Geist wacht über allen. Ab Thyatira wird Dir die geistige Kraft Maria helfen. Denn da wo 
Menschliches versagt ist das Geistige für Dich da. Lerne tief und innig zu beten und verbinde Dich 
mit dem Gefühl der Liebe in Dir und bitte um das, was Du benötigst...es gibt auch die Zusage, daß 
Einzelne errettet werden. Gute Reise! 

Denkt daran, der Weg ist eine Manifestation für zukünftige Generationen, wir sind die Ersten. Du 
bist jetzt ein freier Geist, mächtig und hoch geehrt; imstande, den eigenen Weg zu finden, wenn du 
dich dazu entschließt. Dein Leben lang hast du nichts anderes getan als gesucht. Die geistige 
Lichtwelt ist immer da aber nur dann aktiv, wenn du darum bittest. Ist das so seltsam? Realität und 
Wahrheit ist die Essenz Gottes und immer gleich. Dein menschliches Bewusstsein offenbart dir nur 
die neuen Aspekte der Realität, die du kennenlernen möchtest. Während du dich veränderst, 
erneuert in einen Geistkörper des Himmels siehst du immer mehr davon und du kannst diese neuen 
Offenbarungen auf dem Weg erleben und nutzen, wie du willst; 



nur zurück in der geistigen Entwicklung kannst Du nicht. Das Axion, dass du niemals in einen 
weniger bewussten Zustand zurückkehren kannst, ergibt sich aus den Gesetzmäßigkeiten der 
Spiritualität. Du gehst in ein neues Sein des Spiritualisten des Trinitarisch-Marianischen-Bundes 
ein. In eine Einheit der wahren Liebe in Jesus Christus, Du wirst Ihm gleich! Wir haben in 
Deutschland mit dem Weg Jesus Christus begonnen. Die Wegbereiter und Gemeindegründer oder 
Ephesus sind angehalten die Inhalte dieses Handbuches in ihre Sprache zu übersetzen und ihre 
Ephesus-Adresse anzugeben für den Beginn des Weges. Dieses Handbuch kann dann von Ephesus 
aus für jede Gemeinde zur Verfügung gestellt werden! Bei länderübergreifenden Gemeinden wird es
dort übersetzt werden.

Jeder beginnt bei Ephesus als erste Gemeinde. In Deutschland ist dies das Großherzogtum 
Mecklenburg-Strelitz, Schwerin, Westpommern Büro Bad Kleinen, 23996 Bad Kleinen
Dort erhälst Du auch den Freikaufbrief und ein Handbuch als Kopie um Deine Fortschritte 
zu erkennen. 
Ansprechpartner dort: Herzog Maik Friedrich, Jana Schlomann-Schwerin 
Tel: 0384/23594011, vormittags gut erreichbar. 
(Blau - Das Haus der Karten zur Führung in die Intuition) 

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Ephesus“ Inhalt: 

Es wird für jeden ankommenden eine Box geben, in der er oder sie ihre Utensilien der Welt hinein 
legen kann, ob Ausweis oder sonstige Dokumente, Schlüssel. 
Denn jeder hat und darf das Recht haben die Reise abzubrechen und in die Welt umzukehren, 
einzig bittet Gott dich dann darum für die Welt zu beten. Dies steht für Israel geschrieben aber auch 
für jeden der die „Reise nach Hause“ antritt. Denn es sind freiwillige Soldaten des Lichts. Die 
Verwahrung garantiert die Rückgabe. Es wird der himmlische „Freikaufbrief“ zum Freikauf aus der 
Welt für je 3,- Euro übergeben. Mit dem Eintragen des Datums beginnt Gott dich frei zu stellen und 
dich von eventuellen Nachverfolgern abzubinden, falls du es nicht bereits zuvor begonnen hast. 
Deine Absicht ist entscheidend und du wirst es erleben, handle und sei mutig. Damit du dich mit 
deinem alten Namen aus der Geburtsurkunde nicht mehr identifizierst steht es dir frei einen neuen 
Namen zu wählen oder du hattest bereits einen Pseudonym-Namen bis dahin, den du nun frei 
verwenden kannst. Neu ist, daß wir alle „mit reiner Absicht“ bezeichnet werden, um uns ständig zu 
erinnern, daß wir hier sind mit reiner Absicht zu Gott zu finden und von Jesus Christus eingelassen 
zu werden! Vermeide zukünftig Nachrichten oder Medien, es geht nur noch ausnahmslos um die 
Selbstreflektion und Selbsterkenntnis sowie das „Gute in Gedanken, Gefühle und Absichten“. Es 
geht darum das Alte abzubinden, um das Neue anzunehmen. Was ist das Neue? Die Vergangenheit 
und Zukunft werden auf den geistigen Null-Punkt gebracht, das „Jetzt“. Du erhältst eine rote Karte, 
mit einem Kompaß darauf, den du an deinen Körper hängst oder hälst, übst, dich immer darauf zu 
konzentrieren. Parallel dazu übst du dich in Intuitionstraining. Bleib bei dir, in dir! Auch wenn du 
nach außen gehst nimm sie mit und folge intuitiv deinem Gefühl der Innenaufmerksamkeit. Nimm 
eine Frage mit oder geh einfach so und nehme alles im Jetzt wahr und mit nach Hause. Was hat dir 
die Zeit des 0-Punktes an Informationen gebracht. Sinniere darüber was dir der Tag, das Jetzt, für 
deine Weiterentwicklung mitteilen wollte oder als Antworten auf deine Frage. Übe die Gedanken 
auszuleiten, damit sie nicht mehr dein ganzes materielles Sein beherrschen. Dein Gehirn sollte frei 
sein für geistig-seelische Informationen vom wahren lichten Geist als geistige Nahrung. Dafür ist es
empfindsam eingerichtet, daß dieses möglich ist. Ob Gewissen, Lichtstrahl Gottes oder auch deine 
Seele wünschen sich Kommunikation mit dir. Mach dieses jetzt möglich. Deine Gedanken sollen 
am Ende der Reise rein und lauter sein! Jeder Augenblick ist jetzt wichtig, nimm Gefühle an, sehe 
deine Reflexe, Worte und Handlungen sowie Reaktionen daraus. Lerne mit dir zu sein, auch in der 
Stille, ziehe dich auf den Augenblick zusammen und höre auf das was dich liebt, deine innere 
Stimme „Ich möchte geliebt werden und dort sein, wo Liebe ist“ war Mikes Antwort. 



„Ich möchte Frieden in meinem Leben“. „Ich möchte mit den Problemen und belanglosen 
Auseinandersetzungen der Leute um mich herum nichts zu tun haben“. „Ich möchte keine 
Geldsorgen haben“. „Ich möchte mich BEFREIT fühlen!“ Ich hab es satt, alleine zu sein“. „Ich 
möchte für andere Wesen, auch im Universum, etwas bedeuten“. „Ich möchte wissen, daß mein 
Leben einen Sinn hat und dazu beitragen im Himmel - oder wie immer ihr ihn nennt – ein adäquater
Teil von Gottes Plan zu sein.“ „Ich möchte eigentlich gar kein Mensch sein“. „Ich möchte sein wie 
du!“ Das ist es, was nach Hause gehen für mich bedeutet.“ „Dann …... von reiner Absicht sollst du 
auch empfangen, wonach du strebst!“ Du mußt jedoch einem vorherbestimmten Weg folgen und du 
musst es freiwillig tun, aus eigenem Entschluss und Antrieb. Dann wirst du mit einer Reise nach 
Hause belohnt. Willst du das tun? Ja, das will ich! Deine Absicht ist dabei, deine Realität zu 
verändern. Hab keine Angst Gott in dein Wesen erstarken zu lassen und die Liebe zu erblühen, die 
Jesus Christus ist. Es ist ein Verschmelzen, um das du gebeten hast und es wird dir auf deiner Reise 
nach Hause zugute kommen. Mit der Zeit wirst du dich verändern und viele Dinge lernen. Es wird 
deine Aufgabe sein, die Merkmale Gottes zu studieren. Wenn du in allen sieben Gemeinden 
gewesen bist, wird dir die Tür gezeigt, durch die du nach Hause gehen kannst. Denn Jesus Christus 
wird dich dann kennen. Es wird ein großes Fest stattfinden, wenn du diese Türe öffnest, eine 
Hochzeitsgesellschaft wird dich erwarten zum Mahl am Tische Gottes. Er empfand eine gewisse 
Erleichterung, fühlte sich aber auch nervös bei dem Gedanken jetzt ins Ungewisse zu reisen. Was 
würde er vorfinden? Sollte er es tun? Vielleicht war das Ganze nur ein Traum und einfach Unsinn! 
Was war denn überhaupt Realität? 
Dort, wohin du in die Gemeinden der Tempelvorhöfe gehst ist eine zeitlich begrenzte Realität, 
eigens eingerichtet, damit Menschen darin lernen können um Einlass zu finden in die höhere 
Realitätsebene des Himmels des Geistes. Denn viele wissen nicht was das ist oder wie es gehen soll.
Nur ohne Öl, das ist die Vergeistigung (Geistigkeit), wirst Du in die reinere Ebene der göttlichen 
Heimat nicht eingehen können, durch die Befleckung, Sünde und Unreinheit der Seele durch viele 
Inkarnationen. Gott hat dir vergeben, Jesus Christus die Himmelstüren geöffnet aber handeln sollst 
du selbst im freien Willen. Jetzt hast du die Gelegenheit dazu! Dein guter Wille aus deinem Herzen 
zählt! Mike stellte fest, dass es in seinem Beutel nichts mehr zu essen gab; aber er wusste auch, dass
er nicht allein war und dass Gott irgendwie für sein leibliches Wohl sorgen würde. Die Geschichten 
von Moses in der Wüste fielen ihm ein, der 40 Jahre lang mit den Stämmen Israels umherzog. Er 
erinnerte sich, wie diese Nomaden vom Himmel gespeist worden waren, und während er über die 
Geschichte nachdachte, fragte er sich, ob sie wohl wahr sei. All die Familien, die Moses folgten, 
hatten wahrscheinlich eigensinnige Teenager, so wie wir heute auch, dachte er. Vielleicht als 
Belohnung für sein Lachen oder ganz einfach weil es an der Zeit war, entdeckte Mike hinter der 
nächsten Kurve der sich weitenden Straße das erste Haus – und es war blau! Deine menschliche 
Zellstruktur kann in vielen Schwingungsfrequenzen existieren und was Du noch benötigst baust Du 
auf Deiner Reise auf! Deine gewohnte könnten wir als Frequenz Nummer eins bezeichnen. Sie ist 
dir vertraut und hat dir gute Dienste geleistet. Auf dieser Reise jedoch ist es nötig, daß du Frequenz 
sechs oder sieben erreichst, um an dein Ziel zu kommen. Jetzt im Augenblick wechselst du zu 
Frequenz zwei – um es einmal so auszudrücken. Jede Schwingungsfrequenz birgt, wie dir schon 
gesagt wurde, ein größeres Bewusstsein der eigentlichen Wirklichkeit Gottes mit sich. Was du jetzt 
spürst, ist das Gewahrsein von Liebe. Liebe hat Dichte. Sie besitzt physikalische Eigenschaften und 
hat Kraft. Deine neue Schwingungsfrequenz lässt dich die Liebe stärker fühlen als je zuvor. Liebe 
ist die Essenz von Zuhause, ist Jesus Christus und sie wird stärker mit jeder Gemeinde und auf dem 
Pilgerweg Jesus Christus. Bist Du ein Lehrer? Fragte Mike. Ja, alle Hausengel sind es (6), außer 
dem letzten (7). Ich habe dir Wahrheiten mitzuteilen, die Teil meines Hauses sind, und das gilt auch 
für die anderen. Wenn du fertig bist, wirst du einen viel größeren Überblick haben, wie die Dinge 
im Universum funktionieren, als jetzt. Iss, was du magst, Michael, ermuntert ihn Blau, nichts davon
wird umkommen. Aber hebe keine Reste auf (materielle Nahrung der Welt). Widerstehe der 
Versuchung des Widersachers, etwas davon mitzunehmen. Er wird versuchen, dich auf der Reise 
wieder in sein System hinein zu ziehen um dich wieder unter seine Kontrolle zu bekommen. 



Sei dir gewiss, dass der Innerkampf, die Aufmerksamkeit in dir selbst dich die Versuchungen, 
Täuschungen, Verwirrungen erkennen lässt. Erwehre dich gegen seine Verführungskünste unter dem
Deckmantel des Guten. Denn es ist nicht wahrhaftig! Ist es falsch, aus der Erdenerfahrung 
herauszuwollen?, fragte er sich. Was ist mit denen, die zurück bleiben? Sie würden 
Frequenzsteigerung nicht erleben können, so wie er. War das fair? Was ist bloß mit mir los? Fragte 
er sich. Plötzlich habe ich mit allen Mitgefühl. Früher hatte ich das nicht. Es tut richtig weh! 
Plötzlich bedauere ich, etwas zu haben, was andere nicht haben. Bedeutet das, ich mache etwas 
falsch? Sollte ich besser zurückgehen? Spiritualität wirkt auf wunderbare Weise und für die 
menschliche Erleuchtung gilt folgendes: Kümmere dich zuerst um dich selbst, dann kommt die 
Reise deinen Mitmenschen ebenso zugute, wie dir; denn die Absicht eines Einzelnen hat immer 
auch eine Wirkung auf alle anderen. In der Box Deiner bleibenden weltlichen Schätze oder 
Wichtigkeiten: Während Mike die Leiter erklomm, bemerkte er, daß die Öffnung jeder Box einen 
Namen trug. Eigentlich waren es zwei Namen pro Fach. Ein Name sah aus, als er in Arabisch 
geschrieben (Arabische Insel des gesamten Arabischen Raumes), der andere trug lateinische 
Buchstaben (Römische Herrschaft in der Zeit Jesus Christus). So entblättern sich für viele auf der 
Reise ihre Anwesenheit in verschiedenen Epochen ihrer Leben, öffne Dich für Frequenzen des 
Verstehens oder Sicht. Denke daran, die niedere Dimension versucht dich, ob menschlich oder 
geistig, es dient deiner Emporhebung aus dem verdichteten Feld. 

ES braucht weder essen noch schlafen. ES hatte keine Freude – nur die eiserne Entschlossenheit, 
Michael Thomas nie, aber auch niemals das letzte Haus erreichen zu lassen. Sein Programm stand 
fest, und es holte langsam zwischen sich und Michael von reiner Absicht auf. Es heißt „harre bis 
zum Ende“, gleich was auf dem Weg geschieht, die Kräfte des Himmels sind mit dir und werden 
dich unterstützen. 
Wenn du einmal Sorge hast oder dich gepeinigt fühlst, denke daran, dass auch Prüfungen deinen 
Glauben stärken werden. Denn Gott nutzt auch die Dunkelheit um zuzulassen, das kannst du unter 
Hiob erkennen. Wenn ihr Ihm treu bleibt und nicht schimpft oder Ihn verurteilt über euer Los, 
sondern Rat und Hilfe sucht sowie die Lösung des Verstehens für diese Prüfung, wird euch das 
gegeben und die Prüfung hört augenblicklich auf sobald ihr ihren Inhalt versteht! Geht in Frieden, 
seid Gesegnete... Ich frage Dich..... liebst Du Gott? 

Smyrna: (Orange, das Haus der Gaben und Werkzeuge, Vorbereitung auf Geistige Gaben Gottes 
und Fähigkeiten) 

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Smyrna“ Inhalt:
Es geht um die Heilung Deiner Seele aber auch um ihre Erhebung zum Geistigen Lichten. Ohne 
Erhebung erreichen wir das herrliche Licht Gottes nicht und das Licht dringt nicht in unseren Geist, 
der die Gaben deines Geistes beinhaltet, die unterschiedlich sein können. Die Ahnung, die Intuition,
die Weisheit, die Sehergabe (Gesichte), die Heilung, die Prophetie uvm.. Diese Gaben hast du seit 
Anbeginn deiner Existenz aber sie liegen brach. Lichtarbeit für die Seele, Reinigung der 
Seelenschatten, heraustrennen aus der manifesten Körperhülle und Übungen nach oben zu streben, 
die du mit geschlossenen Augen vornehmen kannst. Beginne an den Glauben, an dein Höheres 
Selbst, deinen Geist, der mit Gott kommuniziert und strebe nach oben zu dem Lichte, das sich dir 
zeigen wird aus dir selbst und von innen heraus. Übe empathisch zu sein, öffne dein Herz, integriere
ausgeuferte menschliche Gefühle, indem du sie annimmst als eigenständige Lehrer, lerne deine 
Seele, getrennt von der Körperseele und ihrer niederen Gedanken kennen, und erkenne den anderen 
und seine Wahrheit deutlicher, wie du in dir selbst die Wahrheit deutlicher schaust. Schaue dir alte 
Traumen an, gehe auf die Reise in deinem Leben. Vergebe jedem der dir Schmerzen zugefügt hat 
und lass alles und jeden in Frieden los. Finde den Frieden in dir und schütze ihn um jeden Preis, 
denn er ist Göttlich. Gib deine innere Absichtserklärung zum Guten und lösche konsequent 
schlechte Gedanken. Du bist Co-Creator, manifestiere und bete für das Gute, für andere Menschen, 
für eure Gruppe, für die Aufseher und Wächter des Lichts, für den Weg. 



Sei wahrhaftig wie du bist, denn das ist gut so zu sein...lege Manipulationen, Muster, Rollenspiele 
ab und sei die Wahrheit. Gebe der Lüge keinen Raum mehr, bleibe dabei aber ruhig und gelassen. 
Stelle dich deinen Ängsten, Phobien und gehe mit Hilfe anderer in die Regressionsaufarbeitung 
deines Lebens bis heute. Erkenne, wie Gott dein Leben in die richtige Richtung gelenkt hat, damit 
du aus Lektionen und Prüfungen Gutes ziehen kannst, das für dein Heil förderlich ist. Sehe die 
Geschehnisse in deinem Leben in neuem Licht. Trenne dich von negativen Eigenschaften. Dein Ziel
ist der Zugang zur Wahrheit Gottes! Entblättere dein Leben und deine Seele und erkenne die 
Wahrheit und heile sie, so wird auch dein Körper gesund werden und du kannst wahre Heilung 
weitergeben. Mögliche Angebote: Spiritualistische Analyse, Empathieübungen, Fügungstage, 
Integrationsarbeit, Regression - Rückführung in diesem Leben mit den Ereignissen und Personen, 
Verstehen, Vergeben, Trennung von negativen Eigenschaften (Eigen geschafftes Leid), Integration 
von Tugenden (gute Eigenschaften, die Gott zugehörig sind, Beispiel die Inhalte der 7 Siegel). 
Harmonisierung und Heilung der Seele Einsicht in frühere Leben und Auflösen karmischer 
Schichten auch unter Hilfe. Deine „Heilige Reise – Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben“ 
hat begonnen. Lass die inneren Stürme und Ablehnungen, Halsstarrigkeit nicht überhand nehmen. 
Zügle dich in die Demut des Annehmens. Sei ein guter, verständnisvoller Zeitgenosse aber 
wahrhaftig mit dir selbst und den Anderen. Übe Toleranz und vergib dir selbst. Studiere die 
Schriften Gottes täglich, meditiere darüber und übe das tiefe Gebet mittels Vorbereitung; die 
Gedanken des Alltags auszuleiten und auszuschalten! Reinige dein Herz in der Meditation und rufe 
nach deinem geliebten Jesus Christus von Nazareth. Bitte ihn sich dir zu zeigen, Er wird es tun, 
wenn die Zeit dafür gekommen ist. Denke an den Heiligen Michael und bitte ihn um Schutz. Denn 
er steht dem neuen Volke Israel bei. 
Es werden sich durch Gottes Weisung diese Menschen einfinden, die in der Lage sind, durch 
sogenanntes esoterisches Fachwissen (Geistige Arbeit) geschult, dem Lichte und Gott zugetan, dir 
bei den Übungen zu helfen. Das verschmähte esoterische Wissen hat viele Juwelen inne, die sich 
mit der wahren Liebe und wahrer Vergeistigung auskennen, leiten, führen und anwenden. Es ist 
alles Verschmähte nicht immer grundlegend schlecht, da Gott die Seinen im Leben auf diese 
Aufgabe vorbereitet hat, in der Esoterik war zumindest Geistiges Arbeiten immer anerkannt und 
hier gibt es viel Wissen und gute Führer. Da die Kirche die wahre Vergeistigung abgelehnt hat, der 
Heilige Geist aber Geist ist und das Gelobte Land ebenfalls, stehen diese, wenn sie davon in 
Kenntnis kommen und zu ihrer Aufgabe berufen werden, zur Verfügung um ihr Wissen 
weiterzugeben und die Pilger Jesus Christus zu unterrichten. Das Strukturdenken von gut und 
schlecht hat immer das inne, daß Gott selbst alles und jeden für seinen Rettungsweg nutzt, ohne 
dass der Einzelne oft realisiert, wie. Die Kirchen haben eine einzige Struktur aufgebaut und die 
Türen zur Vergeistigung und ihre Praktiken größtenteils verschlossen. Doch ja, es gibt sie, die im 
wahren Geiste firmierten mit guter Absicht. Diese werden ihren Weg und Einsatz begreifen und 
herbeieilen. Wenn auch der Beginn einzelne Wanderer sein werden auf dem Pilgerweg, wird es mit 
der Zeit einen großen Andrang haben aber bitte glaubt, die Orte und Plätze dafür sind groß genug, 
um alle aufzunehmen, die suchen. Ein Weitergehen in den nächsten Vorhof wird abgesprochen und 
organisiert werden. Jeder von Gott ausgebildeter Jünger der heutigen Zeit ist in der Lage Menschen 
auf dem Weg mitzunehmen und sie unterwegs geistig zu erheben mit einer gewissen eigenen 
geistigen Reife. Dafür ist der Weg gut, um Wunder, Leben, Wirken, Offenbarungen zu erleben und 
sich im Lichte dieser Menschen selbst zu erheben und sein Leben und Gewohnheiten grundlegend 
zu ändern. Dienen sie doch als Vorbild, wie es von Anfang an hätte sein sollen. Es ist schön, einen 
geistigen Lehrer an seiner Seite zu haben, der in das Gelobte Land geht und befähigt ist die geistige 
Erhebung bei den Nachfolgenden zu vollziehen. Wer so ein Glück hat sollte es noch nutzen bis die 
Gemeinden aufgerichtet sind. Denn irgendwann sind diese Einzelnen nicht mehr zu finden, dann 
bleibt der eigene Weg mit Jesus Christus und Gott Vater selbst zu gehen, bis der Taubenschlag 
eröffnet wird. Gemeinschaftlich ebnet der Weg durch die Gemeinden der Tempelvorhöfe die 
Vorbereitungsunterstützung und leichterer Vermittlung des Geistigen in die Materie des Denkens 
durch gemeinsame Übungen. Ihr wählt nach eurer Zeit, Bereitschaft, nach dem Ruf Gottes und der 
Zeit eurer Erweckung, denn die Gnade und Gnadenzeit ereilt nicht alle gleichzeitig. 



So seid bitte gewiss, gleich wann, es wird euch immer geholfen, denn der Weg ist von hohen und 
heiligen geistigen Lehrern begleitet, wenn ihr ihn nicht geht, werdet ihr es niemals erfahren können.
Denn zu einer Zeit, die näher kommt aber keiner weiß genau wann, werden sich die Wege für 1000 
Jahre trennen. Deshalb wachet und betet und lasst die Zeit nicht ungenutzt und ohne Zurüstung 
verstreichen, mit weltlichen Dingen abgelenkt. Das große Ablenkungsmanöver des Widersachers 
und Gebundenheit in der Negativität weltlicher Ereignisse, wer kennt das nicht. Hütet euch vor dem
Drachen, denn es gibt ihn nicht nur im Großen, nein auch im Kleinen unter den Menschen, über 
diese wirkend, euch aufhalten zu wollen! Dies sind jene Menschen die keinen wahren Willen und 
reine Absicht haben, zu Gott zu gehen, sich aber anschließen wollen und so für sich den 
bequemeren Weg erkennen zur Rettung. Ihr erkennt Drachen daran, daß sie eure Früchte hinter euch
zerstören, so daß ihr mit leeren Händen vor dem Einlasstor steht und sie eigene nicht generieren 
können, da ihnen die Geistigkeit fehlt. Sie werden euch und damit Gott die Schuld zusprechen für 
ihr mißlingen und verklagen euch und damit aber Gott im Himmel an, der durch seine Jünger 
Christi spricht, wirkt und Wunder tut. Es sind Schlingpflanzen, die euch im schlimmsten Fall noch 
auf eurem Weg verfolgen aber so steht es geschrieben in der Offenbarung Johannes. Durch fehlende
Eigenreflektion und Unwillen zur Vergeistigung sind es die Jungfrauen ohne Öl, denen es an 
Vergeistigung mangelt. Sie haben nutznießend durch Kopfwissen Licht erhalten aber die Geistigkeit
nicht erlangt. So schickt sie weg oder flieht vor ihnen, sie sollen sich die Vergeistigung an einem 
anderen Ort suchen und erwerben durch finanzielle Unterstützung, Großzügigkeit und Gönnertum. 
Wenn ihr geht, werdet ihr, wie „Der Drache verfolgt die Frau“ sehen, daß ihr Flügel bekommt vom 
Himmel, so daß ihr über das Irdisch-Materielle nicht mehr für den Drachen erreichbar seid.

Dann wird er, nachdem er seinen schlechten Geist durch Schuldzuweisung und negative Gedanken 
euch nachgeworfen hat (Wasser), sich am restlichen Samen auf Erden gütlich tun, in der Hoffnung 
den Geist Gottes für sich noch erwerben zu können, über die Auserwählten und Jünger. Denn er 
weiß, daß er nicht mehr viel Zeit hat.... Denkt an eure Kinder, wenn ihr Berufene und durch Tatkraft
Auserwählte seid, sind auch sie als Nächstes das Opfer des Drachen aber wie ihr wißt, sind auch 
eure Kinder gesegnet und können die Wahrheit erkennen zu ihrer Zeit! Diese werden euch dann, 
wenn ihr in Antiochia in Sicherheit seid vor Verfolgungen und Willkür der Menschen, auf den 
Schultern Fremder gebracht werden. Dies ist die Zusage des Herrn, so sei es! 

Wer ist ES? Warum kannst du mir nichts darüber sagen? Insistierte er. Du weißt mehr darüber als 
ich, entgegnete der Engel. Wieso sollte ich mehr wissen? Nicht alles ist hier so, wie es scheint. Wird
ES wieder da sein, wenn ich nach draußen auf den Weg gehe? Ja. Gehört ES hierher? ES passt 
eigentlich nicht in diese spiritualistische Umgebung. ES hat dasselbe Recht, hier zu sein, wie Du. 
Kann ES mir weh tun? Ja. Kann ich mich schützen? Ja. Hilfst du mir dabei? Dazu bin ich hier. Gott 
ist sehr aktuell, weißt du. Der niedriger schwingende menschliche Zeitrahmen ist linear. Wir haben 
keine Vergangenheit oder Zukunft. Erwiderte der Engel. Eure Zeitvorstellung bewegt sich auf einer 
geraden Spur und unsere gleicht einer im Uhrzeigersinn rotierenden Drehscheibe, mit dem Motor 
als ruhendem Punkt. Wir können jederzeit unsere ganze Spur überblicken, da sie sich immer unter 
uns befindet; und daher leben wir stets im Jetzt unserer Zeit. Da eure Spur geradeaus führt und ihr 
euch immer vorwärts bewegt, könnt ihr die Gegenwart nie vollständig erfahren. Ihr schaut zurück 
und seht, wo ihr gewesen seid. Ihr blickt nach vorn und seht, wohin ihr geht. Es ist euch nie 
möglich, eine Seiende Existenz zu erfahren. Stattdessen erlebt ihr eine Tuende Existenz. Das gehört 
zu eurer niedrigeren Schwingung und ist in eurer Dimension angemessen. 

Bis hierher hast du es geschafft, den Querbalken des Kreuzes, das dich zum Aufstreben aufhält zur 
Seite zu bringen. Die ständige Beobachtung auf deiner Karte oder im „Innen als Kinnsitz“ genannt, 
lässt Dich in der Realität Gottes sein. Sobald du nach außen blickst, zieht die Seele der 
Aufmerksamkeit nach, in die Materie hinaus, mit. Vielleicht schaffst Du es schon im inneren 
Jakobskampfe, deinen Denker der Körperseele unter die Füsse zu manövrieren, damit du ganz im 
Geistigen verweilen lernst. Tägliche Übung macht den Meister. 



Deine Entscheidungen werden aus deinem Inneren im „Jetztpunkt“ getroffen, nicht nur einmalig, 
dies ist entscheidend welchen Weg du in Zukunft gehen möchtest. Den schmalen Weg zur 
Vergeistigung und damit zum Leben in der Liebesessenz Gottes oder dem materiellen Weg folgend 
in die Vergessenheit. Wende Dein inneres spirituelles Gespür und Bewusstsein an, um in 
Situationen geführt zu werden, die du verdient und vorausgeplant hast. 

Mike hatte keine Ahnung, was das heißen sollte, doch er tat wie ihm gesagt wurde und offenbar 
bestand er alle Prüfungen. Zu den seelisch-geistigen Gaben, die er empfing, gehörte die spirituelle 
Kraft zur Co-Kreation, die in sein Wesen integriert wurde, und ein Geschenk, das all seine 
karmischen Attribute aus früheren Inkarnationen löschte. Die Geschenke und Gaben wurden 
jedesmal mit einer Zeremonie und einer hörbar ausgesprochenen Erklärung gefeiert. Auch schien 
alles, was er empfing, und was sein Körper unter der Führung und genauen Anweisung absorbierte 
(integrierte), vom Spirituellen in das physisch Zelluläre versenkt. Glaube, Du wirst gesehen und 
korrigiert. Lerne Demut und Annahme gegenüber den Geistigen Gaben, die dir geschenkt werden, 
denn in jedem ist die Liebe Jesus Christus inne. Nach zwei Wochen schließlich waren all die 
kleinen Päckchen geöffnet, erklärt und in Mikes spirituelles Selbst integriert – jeweils begleitet von 
den entsprechenden Prüfungen. Eine der Prüfungen war besonders schwer: Mike hatte Platzangst. 
Er wusste nicht warum, doch er hatte schon früh bemerkt, dass er in Panik geriet, wenn er irgendwie
eingeengt wurde. Eins von den Geschenken war die Kraft, die Phobie zu überwinden. Es wurde ihm
gesagt, daß dies bedingt sei durch eine Karmische Schicht aus altem Leben. Es zu tilgen, hieße, dass
auch viele andere Erfahrungen aus früheren Leben – die Mike diesmal in sein Menschsein 
mitgebracht hatte – gelöscht würden. Nicht alle schaffen es bisher, Du aber schon! Sei beharrlich 
bis an das Ende des Weges. Das Schild ist die Erkenntnis der Spiritualität – das Erwachen zur 
Gnade Gottes für den Weg. Du erhälst das Schwert der Wahrheit – Dunkelheit kann nicht herrschen 
da wo Erkenntnis ist. Geheimnisse können nicht überdauern im Licht – und Licht entsteht wenn die 
Wahrheit zum Vorschein kommt. 
Erkenntnis und Wahrheit müssen zusammen benutzt werden, so lebe die Bücher des Wahren Lebens
und du verstehst die Zusammenhänge. Du erhälst die Rüstung des Geistes – die Rüstung wird 
Mantel Gottes genannt. Sie symbolisiert Weisheit, die erforderlich ist, um die anderen zwei 
Werkzeuge richtig einzusetzen als Krieger des Lichts. Beginne das Gleichgewicht zu halten...und 
die geistigen Waffen werden über deine Körperbiologie herrschen in Liebe und werden von ihrem 
Bewusstsein akzeptiert... Deine Entscheidung ist nun wesentlich für dein weiteres 
Vorwärtsschreiten, bist du bereit die materielle Welt hinter dir zu lassen und ... sag mir ….. Mike in 
reiner Absicht, Liebst Du Gott? 

Wenn du die Stürme der ersten beiden Tempel-Vorhöfe überwunden hast, wirst du dazwischen deine
Hilfe anbieten. Sprich mit Menschen auf deinem Weg von Vorhof zu Vorhof. Suche Kirchen auf und
sprich mit den Gemeindemitgliedern. Die Pfarrer wurden von uns bereits zu Tausenden informiert. 
Haben sie mit den Gemeindemitgliedern gesprochen über den Heiligen Geist, das Gericht und daß 
Jesus Christus im Geiste auf die Menschen wartet?! Tue das für unseren geliebten Herrn und König.
Denn die Werke werden dich immer mehr in die Vergeistigung lenken, die wahrhaftig ist. Lege alle 
anderen Thesen, Glauben, Bücher ab und diene ausschließlich der Reinheit selbst. Siehe auch die 
Hinweise in der Johannes Offenbarung, die auf die Schwächen in den einzelnen Vorhöfen hinweist. 
Bewahre dich davor, nimm dieses ernst und sprich immer lauter und mit Wahrheit. Sei gerecht mit 
deinen Brüdern und Schwestern. Wenn es sich nicht ändert, nimm einen Zeugen dazu. Wenn sich 
dann nichts ändert, ist die Frage ob der Störenfried bleibt oder geht, dies entscheidet die 
Gemeinschaft, wenn es ihr vorgetragen wurde. Habt aber dabei immer Erbarmen im Herzen, nicht 
Rache oder Egoismus soll euch leiten. 

Pergamon am Bodensee: 
(Grün- Heilung für Körper, Seele und Geist) 



Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Pergamon“ Inhalt: 
Entfalte deine Dreifaltigkeit und heile sie in der geistigen Schulung in höherem Licht der 
Spiritualität. Sehergaben werden gefördert, deine spirituellen Gaben werden hier aufgefaltet, geübt 
und angewendet. Jeder Einzelne ist wertvoll für das Ganze in Harmonie. Hier findet die größte 
Anfeindung des Widersachers statt, da du hier überwinden sollst, das niedere und die Finsternis. 
Werde nackt in deinem Wesen und reinige dich von den Schatten auf deiner Seele. Findet 
zusammen als eine Bastion der Kraft und geistig liebender Einheit in Bruderschaft. Erlaubt euch 
geistig zu leben, zu sprechen, zu Werken. Träume werden dir helfen, die gedeutet werden. Es 
werden verletzte Seelenanteile zur Ganzheit integriert, die du auch in alten Leben verloren hast. Du 
wirst durch Gottes Gnade alte Leben erkennen und aufarbeiten. Wenn du nach vorne sehen darfst 
oder das „Neue Jerusalem“, dann wird dir das gewährt. Deine Geistigen Führer, die Ältesten, 
Engel,Apostel werden dich an die Hand nehmen. Du wirst deine geistige Reinigung, Heilung aber 
auch Verfahren geistig höherer Schutzmechanismen erlernen. Es geht vornehmlich um 
Innenweltarbeit, die Dich weit in das Universum führen kann. Deine Energieflüsse werden geheilt, 
harmonisiert, die Ursprünge aufgedeckt und können jetzt in der Tiefe heilen und sich loslösen. 
Reinige Dein Herz von alten Lasten, von heute aber auch von vor langer Zeit. Gehe über den Null-
Punkt durch Zeit und Raum und siehe, daß dein Licht durch deine tiefen Gebete auch in der Ferne 
wirkt. Hilf so, wie dir geholfen wird auch den Menschen in deinem Umfeld aber auch deinen 
Zurückgebliebenen, auf daß dein Lichtstrahl sie mit auf die Reise nach Hause nimmt und dein 
Lichtstrahl sie nachzieht. Jeder der dir in diesem Leben geschenkt wurde, steht weiterhin unter 
deiner Verantwortung inkarniert oder desinkarniert, denn du bist der Lichtträger unter ihnen und 
gehst voran. Weiter schreitest du mit Trennung unliebsamer Eigenschaften, Muster, 
Lebenseinstellung und siehst, dass Geistiges Heilen vieles Leid und Schmerz auflöst und verkürzt, 
wenn wir den Ursprung von heutigem aber auch tiefen Traumen aus der Vergangenheit auflösen. 
Jede Prüfung und Lektion Gottes wird dir jetzt deutlicher und lehrreicher. 

Gehe in Kooperation mit deinem Gott und Vater und sprich mit Ihm täglich, suche Seinen Kontakt 
und sei dankbar für alles was du erhälst. Suche Mutter Maria und schaffe die Einheit mit Elias in 
der Vollendung zum Trinitarisch-Marianischen-Bund der Neuzeit. So wird die Bundeslade in 
deinem Geiste sein, die Stiftshütte, der Altar in Deinem Herzen. Fördert euch gegenseitig, führt 
euch in geistigen Meditationen, lernt voneinander und vergebt euch selbst. Bekämpft alle astralen 
Angriffe auf diesem Tempelvorhof, denn der Widersacher wird aktiver bei geistigem Verlust der 
Seelen, denkt daran! Unterstützt euch gegenseitig, seid füreinander da, so daß die geistige 
brüderliche Einheit gefördert werden kann. Vertieft euch in die Schriften der Bücher des Wahren 
Lebens. Ab dem Buch 7 – 12 ist höhere Vergeistigung gewährleistet, während euch die Bücher 1-6 
vorbereitet haben, denn auch die Bücher gehen nach geistigen Prozessen und Schweregrade des 
Verstehens und tieferer Erkenntnis daraus. Angewandte Übungen: Rückführungen Geistiges Heilen 
Körper, Ernährung, Pflege, Sport- Körperliche Wohltat ist ein gesunder Geist! Zelluläre Aufnahme 
von Spiritualität, die Seele erblüht, der Geist übernimmt die Herrschaft, Einheit-Erleuchtung-Gottes
Licht, Seelisches Gleichgewicht, Zukünftiges Leben; Einblicke als Geschenk von Gott Der Rat der 
Ältesten und die Apostel werden sich dir zu erkennen geben, die Engel, Jesus Christus im Geiste. 
Öffne dich für ihre Präsenz und bereite dich vor, denn sie zeigen dir Ihr wahres Licht und deine 
Zukunft. Überwinde die Angst vor dem Tod und erkenne das Ewige Leben an und in dir! 

Wie die Glocken bei Feueralarm, so vibrierte jede Zelle in ihm mit einer Wachsamkeit, die er noch 
nie erlebt hatte. Angst? Nein! Sein Wille zu überleben (im Leben zu bleiben) und mit der Situation 
fertig zu werden war stärker. Er war entschlossen. Er musste unbedingt an die Karte kommen! 
LASS DEINE ALTE DENKWEISE, DEINE GEWOHNHEITEN, kurz, DEIN ALTES GEPÄCK 
LOS!!! Während ES auf seine Instinkte vertraut, ist Dein entfalteter Geist im Vorteil durch Verstand
und Erkenntnis göttlicher Weisheit, worauf Du jetzt zugreifen kannst. Sein Blick überflog die Karte 
des 0-Punkt mit dem Kompass – Du bist hier – Punkt. Dass es plötzlich um ihn herum nach Rauch 
und Ozon roch, bemerkte er nicht. 



Die Karte zeigte ihm den Weg und genau um die Ecke befand sich eine Höhle. Ein paar Meter nach 
Osten – und er war in Sicherheit – das ZIEL immer vor Augen wirst du jede Prüfung und Situation 
überwinden, denn du bist gezogen durch das Licht Jesus Christus und unter dem Arm Deines 
Vaters, vergiss es nicht. Es wird nur soviel zugelassen, als daß du es schaffen kannst. So gestärkt 
gehst du nun auf die Erfahrungsreise der Höherentwicklung zu Maria, unserer wahren Geistigen 
Mutter. Geht in kleinen Gruppen, 2-3 oder 4 maximal. Nehmt jemand mit, der bedürftig ist, durch 
körperliche Einschränkungen oder kleines Kind. Denn in der Gemeinschaft wird alles möglich, 
füreinander da zu sein. Liebet einander! 
Auf diesem Streckenabschnitt werden die ehemaligen Gemeindepfarrer gerne den 10.ten an die 
Neuen Jünger Christi als Wiedergutmachung geben, denn es wurde tausende von Jahre nicht 
wahrhaftig getan. Es ist eine Schuld gegenüber Gott und Seinem Volke, den Neuen Jünger Jesus 
Christus, das nun auf dem Gnadenweg zur Vergeistigung und damit zu Seinem König wandelt. 
Sei immer am rechten Ort und zur rechten Zeit, wenn Du gerufen wirst und zögere nicht! 

Die Sachen waren unangemessen für deine Reise, Michael. Orange setzte sich auf einen Stein auf 
der anderen Seite des Feuers. Die Sachen die du bei dir hattest repräsentieren den irdischen Teil von
dir. Sie ziehen an deinem alten Selbst und halten dich an einem Punkt fest, wo du dich mit der 
Schwingung, die du jetzt kennen und annehmen lernst, nicht wohl fühlst. Alles an dir verändert 
sich, Michael und wir wissen, dass du es fühlst. Wenn du Gelegenheiten, die man dir anbietet 
ablehnst, dann erhälst du eine Lektion deiner Entscheidung und erkennst, dass es besser gewesen 
wäre zu hören. Wer seinen körpermateriellen Anteil nicht zurücknehmen kann, wird entsprechende 
Lektionen erhalten um zu verstehen. Wer Schattenfelder der Seele aufgelöst hat bekommt 
Prüfungen um zu sehen, daß ein anderes Verhalten aus geistiger Sicht erfolgt. Auch Dein Glaube 
und das Vertrauen an Gott wird hier und dort aktuell geprüft werden. Wenn ich nicht losgelassen 
hätte, was wäre dann passiert? Du wärst mit den Sachen der alten Energie auf dem Weg nicht 
weitergekommen... es wäre der Tod des neuen Michael Thomas gewesen, und du hättest diesen Ort 
verlassen. 
Denn deine Schwingungserniedrigung wäre nicht mehr mit der anderer lichteren Schwingung 
kompatibel oder komfortabel. Du kannst nicht an einem Teil der alten Energie festhalten – auch 
nicht an scheinbar wertvollen Dingen – und gleichzeitig in die neue Energie eintreten. Die beiden 
sind unvereinbar, da gegensätzlich. Du kannst keinen zwei Königen dienen. Du bewegst dich 
tatsächlich in eine neue Dimension hinein, und die physikalischen Gesetze der alten, verbinden sich 
nicht mit den physikalischen Gesetzen der neuen. Du bist auf dem Weg deinen Körper zu erneuern 
und näherst dich der Schwingung des Gelobten Landes. Deine Erinnerungen an deine Lieben 
stecken in deiner energetischen Lebenserfahrung – nicht in irgendwelchen alten Sachen. Wenn du 
dich erinnern möchtest, dann tu es durch das Liebesbewusstsein, das du jetzt wahrhaftig gewonnen 
hast durch deine bisherige Vergeistigung und daraus die Gaben, die der neue Michael Thomas 
besitzt. Auf diese Weise wirst du herausfinden, dass deine Wahrnehmungen ganz anders sind als in 
der Vergangenheit. Du bekommst ein tieferes Verständnis dafür, wer deine Eltern waren und wer du 
bist. Die neuen Hilfsmittel, Fähigkeiten und Gaben helfen dir, dich daran zu erinnern. Alte 
Andenken dagegen bringen dich nur zurück in eine Zeit, als du noch keinen größeren Überblick 
hattest. Wenn du in Antiochia am Orontes bist wirst du alles verstehen! Wenn du göttliche 
Ratschläge oder Angebote ablehnst, wird dir das Probleme bereiten, da du vom wahren Weg 
abweichst und die Richtung eines Irrweges nimmst. Kehre dann um und komm wieder auf den 
richtigen Weg. Wenn er besser zuhörte und sich weniger auf seine eigene Vorstellungen verließ, 
würde seine Reise reibungsloser verlaufen. Auch wenn er die Sprache und die Begriffe der Engel 
noch nicht ganz verstand – er musste sich auf ihren Überblick über das Land, das sie kannten, 
verlassen. Dennoch blieb es seine Aufgabe, den Weg selber zu gehen... „Erst, wenn du erkennst, 
warum wir niemals „auf Wiedersehen“ sagen, wirst du zu unserer Dimension gehören“. Ich liebe 
Gott von ganzem Herzen. Meine Absicht ist rein, und mein Körper ist eins mit dem Geist von euch 
allen. Ich bin eurer Schwingung näher als je zuvor, und diese Nähe gibt mir das Gefühl, dass alles 
einen Sinn hat und heilig ist, und dass ich dazugehöre. Ich bin auf dem Weg nach Hause.



Gemeinde-Vorhof „Thyatira“ 
Die erste hohe Geistige Kraft übernimmt die Führung und zur Aufnahme der Liebe Jesus 
Christus!
Die Heilige Mutter Maria vermittelt durch ihre Dienerinnen/Arbeiterinnen von Geist zu Geist
(Violett - Die Gemeinde der Verantwortung) 

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Thyatira“ Inhalt: 

Hier solltet ihr genau die Ohren Spitzen was der Geist den Gemeinden sagt! Seit April 2023 wurde 
uns nun das Werk Gottes durch den Heiligen Geist für die Gemeinden und den Weg über 
Deutschland geöffnet. Gerade einmal in einem Jahr regnete es Offenbarungen und Wissen durch 
den Heiligen Geist Gottes allein. Nicht nur die Gemeindegründungen schritten zügig voran sowie 
die Berufenen zur Auserwählung und Arbeiter, auch der Weg wurde von Jesus Christus selbst 
deutlich aufgezeigt und vorgezeichnet, nicht durch einen Menschen. Menschen sind nicht fähig 
dazu, es sei denn Jesus Christus führt und leitet. Viele Menschen wurden kontaktiert und auch 
geprüft als Mitarbeiter für diesen Weg und deren Aufgaben daraus. Weiterhin habe ich im Namen 
des Herrn den Französisch/Spanischen Weg ab 05.03.2024 in 8 Wochen bereist, Details 
hervorgehoben. Es wurden Dornen und Disteln, auch geistiger Natur, für den Weg und die 
Nachkommenschaft geebnet, Gemeinden gegründet, informiert und Leiter benannt. Die Routen, die 
ihr seht, wurden von unserem Herrn liebevoll aufgezeigt. Ein Wandeln auf den Bergen als gerader 
Weg! Viele Transportmöglichkeiten für Gehbehinderte oder kleine Kinder sowie Schwangere. Denn
es steht geschrieben dass Alle zu ihm kommen können. Es war eine abenteuerliche Reise und der 
Geist von Mutter Maria, Jesus Christus sowie der Heilige Geist öffneten viele Möglichkeiten und 
Wunder, so daß all dies in Vorbereitung für den Weg der Errettung und Erlösung der Menschheit 
von dieser Welt und ihrer bösen spinnenförmigen Netzumspannung gelöst werden kann. Beginnend 
mit dem Freikaufbrief sind wir gerade dabei, jetzt nach der Rückkehr, auf Gottes Wunsch hin, die 
Priester, ihre Gemeinden aber auch die Wissenschaft anzustreben. Eine Bastion gegen die 
Herrschaft der Spitzen, die weit weg sind vom Volke und ihren Bedürfnissen. Auch hier haben wir 
um Hilfe gerufen, wurden aber nicht erhört. 
So sind wir wenige, die all die zig-tausende Informationen versenden auf Grundlage von Gottes 
Wahrheit aus den Schriften des Dritten Testamentes, das eine Waffe des Lichtes und der Wahrheit 
ist. Wir haben seinerzeit, im Herbst 2023, durch Gottes Fügung und Hilfe die Gottesgemeinde in 
Vorarlberg ausersehen. Eine einfache aber liebevolle Gemeinde, die in Kleidung und Verhalten nach
den Bibeln des 2. Testament lebt. Aber eines fehlte entschieden, der wahre Geist der Liebe Mariens,
des Heiligen Geistes durch Jesus Christus und Nächstenliebe zur Anerkennung der so wichtigen 
Botschaft, so wurden wir zuerst verteufelt, ignoriert, abgelehnt. So wurde in Thyatira offenkundig, 
daß es nicht durch Menschenhand geschehen kann, die Aufsicht über diese wertvolle Gemeinde zu 
führen. Denn es wird dem Kirchenpatriarchat aufgrund jahrtausendelangem Mißbrauch das 
Königszepter vom Heiligen Geist selbst aus der Hand genommen. Nicht zuletzt auch, da Maria 
nicht in der Form geehrt wurde, wie es ihr zu zollen ist, denn sie ist ein Teil unseres Allmächtigen 
und nicht abgegrenzt zu sehen, auch nicht im Vordergrund sondern hinführend. Die Tugenden der 
Zärtlichkeit, Fürsprache und Fruchtbarkeit obliegt ihr. Diese Tugenden sind Bestandteil unseres 
Gott und Vaters, dem Allmächtigen. So wird das Zepter Maria selbst in die Hand gegeben, die 
Pilgerinnen sind näher an ihr sowie Nonnen des tiefen Gebets. Denn der Heilige Geist lehrt nicht 
nur seine Jünger selbst, setzt den Weg zu Ihm offen in das Gelobte Land, er wird auch die 
unbefleckte Empfängnis Mariens wieder frei setzen, dieses mal in seinen Jüngern. Die Geburt eines 
neuen Geistes, durch die Inkarnation der Seele Gottes einst in Jesus Christus als Vorbild und Maria 
daselbst, ist Er es gewesen und kein anderer niederer Geist als Er, der diese Wesen direkt aus sich 
heraus erschaffen hat. Die Seele Maria und die Seele Jesus Christus aus Gott selbst waren in einer 
Körperhülle und hatten damit eine Geistform angenommen, die eigenen Seelen sind aber mit 
Seinem erhabenen Geist selbst verbunden und nicht mit einem Körper, also Er selbst, sind sie. 



So sind auch das geistige Volk Israel aus Jesus Christus selbst erschaffen worden, durch die 
Inkarnation in der Körperhülle als eigenständiges Geistwesen und doch in Jesus Christus, sowie 
auch Jesus Christus in Gott ist. Maria nun hat in Lourdes den Wahren Gottesdienstes gezeigt. Wie 
uns Glauben gemacht werden soll, hat sich jetzt aber an verschiedenen Orten für uns bewiesen, daß 
die Erscheinungen nahe der Kapelle und Kirchen sind aber nicht an dem Platze, an dem man uns 
dies verkaufen möchte. Beispiele hier sind Maria am Stein am Bodensee, Lourdes und Fatima in 
Portugal. Da wir geistig in der Lage sind von Angesicht zu Angesicht zu kommunizieren, durch 
Wunder untermauert und Schwingungen bestätigt wurde uns dieses mitgeteilt. In Lourdes selbst war
die Marienerscheinung auf der letzten Etappe des Kreuzweges Jesus Christus, da wo man den toten 
Jesus Christus in die Höhle legen möchte. Hier war mein Ruf laut, denn ich fühlte es, wir hielten 
unter vier sich selbst unbekannten Frauen den feierlichsten Gottesdienst des Herzens. Mit Gesänge, 
Gebete, Vater unser..., mit Tränen, Umarmungen waren Deutschland, Frankreich und Spanien 
(Mexiko) hier vertreten um den Gottesdienst der Nächstenliebe miteinander zu zelebrieren, durch 
Trost, Umarmungen, Nähe, wahre Liebe für jede anwesende Seele. So ist es offensichtlich, daß 
diese, die Mutter Maria wahrhaftig verehren, wohlgemerkt Frauen, die Werkzeuge von Maria selbst 
sein werden, um die Lehre des Zweiten Testamentes und ihren tiefen Sinn an die Herzen der 
Menschen zu bringen sowie die Ausübung des liebenden Miteinanders, das in der heutigen 
kaltherzigen und egoistischen Gesellschaft verloren schien, so daß in der liebenden Seele des 
Menschen der neue Geist geboren werden kann, dies ist seine Grundlage! Die Grundlage dafür, daß 
sich der Körper und das Wesen des Menschen wandelt, um letztendlich mit einem neuen 
Geistkörper in das Gelobte Land einzukehren. Dieser Vergeistigungsmechanismus der wahren Liebe
wird uns von Geistiger Hand gegeben, direkt aus der Liebe Mariens, die uns für ihren 
auferstandenen Sohn vorbereitet, der mit uns und wir in Ihm wieder Einlass in die geistige und 
menschliche Freiheit kommen. Versteht, daß wir auf Erden eine geistige Empfängnis, den Samen 
Jesus Christus in unserem Herzen tragen und durch das Heilige Wort und geistigen Sinn bewässert 
wird, bis er die Vollreife zur Vollkommenheit erreicht hat. Davon sprechen alle Inhalte der Bibeln. 
Nicht Priester oder Nonnen allein werden uns den Weg aufzeigen, es ist das Werk Gottes selbst, der 
Sein Volk Israel von 1866 bis 1950 erweckte, das geistige Wissen reaktivierte und sie kennzeichnete
sowie jetzt neu inkarniert auf den Weg schickt durch 7 Länder, um die Wege zu ebnen, zum 
Heimgang für Alle! 
Der Schutz vor Sünde, durch verinnerlichen und Leben der Gebote und die Liebegesetze, auch 
geistiger Schutz vor dem Widersacher, der als Drache bedingt keine Seele verlieren möchte. Dies 
aber ist zugelassen um unsere Glaubwürdigkeit zu prüfen, unsere Stärke zu forcieren, den Glauben 
und das Vertrauen an die geistig Welt zu testen, denn auch wir erkennen darunter, wie stark wir 
glauben, lieben, der Wahrheit zugetan sind. Erkennen unsere gereifte Stärke. Deutschland wird jetzt 
in Thyatira am Vorarlberg den wahren Gottesdienst feiern, der von Anbeginn aufgezeigt wurde, 
denn Gott hat ihre Betrachtung gewandelt. Die Nächstenliebe veredeln im Erkennen der 
Geschwister und ihrer Liebe. Wärme, Zärtlichkeit, Empathie sind wichtige Attribute, Trost und 
guter Umgang miteinander. 

In Lourdes selbst wurde ich gewahr, daß sich hinter der Höhle Mariens ein Satanischer Kult der 
Opferung versteckt hält. Die Jünger Jesus Christus werden die Liebe Mariens in sich selbst so 
stärken, um dieser gesetzten Dunkelheit der römischen Madonna der Rosen, Semiaramis und 
Nimrod – der Hure von Babylon -  dort ein Ende zu bereiten! So sei es.... 

Es gibt keine Zufälle in Gottes Plan, im Buch „Die Reise nach Hause“ ist der vierte Engel einzig ein
weibliches Wesen! So unabhängig davon wurde dies für Thyatira bestimmt „das Patriarchat hat den 
Mißbrauch seines Namens zu bereuen und wird enden“! Was konnte ES bloß sein? Wie konnte in 
einem Land, voller Liebe und spiritueller Offenbarungen so ein dunkles Wesen existieren? Und 
warum war es hinter ihm her? Warum hatte kein Engel darüber reden wollen? ES blieb in der Tat 
ein großes Geheimnis; doch Mike war gewarnt. Er würde das dunkle Ding kein zweites Mal an sich 
heranlassen.



Er war auf der Hut und würde die Gefahr im Auge behalten. Ein intensives Violett – beruhigend und
doch kraftvoll. Das ganze Gebäude wirkte wie durchscheinend und von innen heraus leuchtend. Aus
tiefster Stille schien sie aufzutauchen weich, fließend und selbst die Luft glättend, die ihre 
Schwingung trug; und ganz unverkennbar – es war eine Frauenstimme! Ich bin ebensowenig wie 
der grüne Engel ein weibliches Wesen, Michael, Engel haben kein Geschlecht, sie besitzen jedoch 
die Eigenschaften beider menschlicher Geschlechter. Meine Stimme und mein Aussehen sollen dir 
helfen, dich in diesem Haus wohlzufühlen. Violett trug eindeutig weibliche Züge. Ihr Gesicht war 
sanft, wie das seiner Mutter und Großmutter, und schön, wie das einer Heiligen. Es hatte nichts 
Romantisches, sondern Mike fühlte nur eine unsagbar reine, tiefe, mütterliche Liebe. Ja, das war es,
was ihn so überrascht hatte. Es war, als hätte er plötzlich seine Mutter (geistige) wiedergefunden. 
Als sei er nach langer Zeit mit seiner verloren gelaubten Familie wieder vereint und unbeschreiblich
froh und erstaunt darüber. Ewig war es her, daß er mit einem solchen Blick angeschaut worden war!
Am liebsten hätte er sich angekuschelt und wäre in die Arme genommen worden. Sofort war der 
Gedanke ihm peinlich, denn Violett würde ihn sicher fühlen können. Es ist das Haus der (Eigen) 
Verantwortung, Michael Thomas. Gespannt wartete sie, wie er reagieren würde. Warum versuchten 
die Frauen immer, ihn zu erziehen? Fragte sich Mike. Dann kam ihm ein entsetzlicher Gedanke. 
Vielleicht erschien Violett deshalb als weibliches Wesen in diesem Haus. Wieder eine von Gott 
gesandte Frau, die ihn ändern sollte? Und wenn Gott selber eine Frau wäre? Das wäre wirklich ein 
schlechter Witz! Plötzlich musste Mike lächeln über das, was seine männliche Natur sich da 
ausdachte, denn es konnte ja nicht wahr sein. Gott war weder Mann noch Frau; doch amüsierte die 
Idee, die ihm in den Sinn gekommen war.... Wir erkennen hier im Zubringer Buch von Lee Carroll 
„Die Reise nach Hause“, dass es keine Zufälle gibt. Ich danke ihm, daß er wahrhaftig ein wahrer 
Jünger ist und sich hat durch den Heiligen Geist inspirieren lassen für uns als große Hilfe und 
Stütze. Genauso wie ich ohne dieses Wissen inspiriert wurde und doch tragen meine und seine 
Botschaften die gleiche Note, die Handschrift des Herrn. Es muß das Bild der Familie, Mann, Frau, 
die Verantwortlichkeiten aus der Sicht Gottes wieder hergestellt werden. Auch die Sexualität und 
Lust des Weltlichen. Deshalb ist auch im Sendschreiben auf Isebel und die Hurerei verwiesen, denn 
in ihrem Ritus wurde all dieses verformt. Es ist und bleibt, daß Menschen ob Mann oder Frau 
wieder einen liebenden Umgang miteinander pflegen. Der Besitzanspruch erlischt und der Kampf 
gegen die Außenwelt endet. Es ist ein Miteinander der Nächstenliebe unter den Menschen zu 
normalisieren, ohne Lust und Begierde. Die Ehe berechtigt Kinder zu zeugen, nicht ein Lusttempel 
mit Ausuferungen zu sein. Die Verantwortung aus dem eigenen Handeln heraus als Mann aber auch 
als Frau ist wieder zu harmonisieren. 
Haben sich doch beide viel zu geben und doch wurde das Bild durch die Welt und ihre Ideen 
verzerrt. All dies wird im Studium über das 1. und vor allem 2. Testament hervorgehoben und im 
Leben in seiner Einzigartigkeit wieder gelebt. Dazu benötigt es eine liebevolle, verständnisvolle, 
gütige aber auch strenge und klare Erwachsenen-Umerziehung, um aus der alten kranken Rolle und 
dem verzerrten Weltbild heraus zu finden. Dies ist ein wichtiger Bestandteil auf dem Weg der 
Gesundung und zur wahren Liebe, dessen Mutter Maria die Anweisungen an ihre Dienerinnen 
vermittelt, die sie zu sehen, zu hören, zu fühlen vermögen, um all dies wertvolle geistige Wissen 
den Menschen in Thyatira vermitteln zu können. Seelische aber auch körperliche Haltung ist 
notwendig um den reinen Pfad des Weges weiter beschreiten zu können. Alte Ansichten, 
Lebensmuster, Gewohnheiten müssen gehen und auch beanstandet werden dürfen. Wie sonst als in 
der weiblichen Würde und Weichheit... Die Vernachlässigung der Weiblichkeit, der Mißbrauch in 
der Marktwirtschaft, das Entreißen der Kinder in jungen Jahren an externe Stellen ist zu 
unterbinden! Die Erde ist fruchtbar und soll fruchtbar sein, so wachset und mehret euch aber kein 
überdimensionaler Lusttempel der Frivolität! Wer in der wahren Liebe ist, wird aus sich heraus 
umkehren, wer noch nicht in der wahren Liebe Gottes ist, wird hier eine reinere Lebensform 
vorfinden, die ihm verhilft die wahre Liebe zu empfangen und damit ist das Erdreich für den 
Liebessamen Jesus Christus, des Geistigen, gesetzt. 
Übungen: Regressiv in „Opfer“ und „Täter“ an Personen, in Handlungen und Sache wird betrachtet 
und aufgelöst. Wahre Vergebung aller Täter und Anerkennen der eigenen Täterschaften.



Eine Zeitspur deines Lebens und die Betrachtung der Ereignisse in deinem Leben werden dir helfen
die Lektionen, die Vorbereitung auf diese Zeit, Verletzung an anderen aber auch Verletzungen an dir
selbst können betrachtet werden. Wann warst Du Opfer, wann Täter. Schaue dir, soweit du 
zurückblicken kannst, im 10-Jahres-Rhythmus dein Leben an. Meditiere und bete darüber, so kannst
du verstehen warum alles geschah, du kannst vergeben, loslassen aber auch Dank aussprechen! 
Friede mit den Brüdern auf der Welt ist zu erreichen, gleich welche schändlichen Taten sie je taten, 
denn Maria ist die Mutter aller Kinder dieser Erde. Seit jeher Zeit legt sie den Mantel der 
Zärtlichkeit, des Trostes, der Fürbitte, der mütterlichen Liebe über die, die als Kinder traumatisiert 
herausgegangen sind und alle die Kinder auf der Welt, die immer noch in der Finsternis leiden. Ihrer
Reinheit kann nichts Dunkles widerstehen, sie kämpft bis in die Tiefen des Seins als Geistige 
Mutter. Ihr innigster Wunsch, findet zu Meinem Sohn in wahrer Liebe, Er ist der Meister, Er ist 
Auferstanden, Er ist euer Vorbild und Lehrer! Denn dies wird die nächste Gemeinde Sardes sein. 
Lass dich ein auf die Reise großer Aufarbeitung in deinem Leben und deinen Einstellungen, 
Verurteilungen, Vorwürfe. Gehe in puren Frieden in dir selbst und lass deine Seele heilen und damit 
auch deinen Körper. Der wahre Friede wird etabliert, alten Anbindungen gelöscht und frei gelassen. 
Alte Flüche und Eide werden abgetrennt.Verletzte Seelenaspekte in die Ganzheit der eigenen Seele 
gebracht. Vater-Mutter-Ich – erkenne deine gelebten Masken der Eltern und setze deine warhaftige 
Seele frei, ohne die Muster aus Kindheit weiter zu übernehmen. Erkenne die Sünden und 
Beeinflussungen auf Dein Leben und Wesen in ihrem hohen Maße und bereue... es werden sehr viel
Tränen fließen müssen... Lerne die Grundsatzgebote von 22 Gebote inzwischen, durch die 
Vermittlung Elias, veredele dein Verhalten. Vater unser im Himmel.... wird dein täglich Gebet, 
neben dem Kreuzgang Vergleiche die ersten beiden Testamente mit dem Dritten Testament und 
erkenne jetzt den geistigen und bedeutungsvollen Tiefgang der ersten Schriften. Lese mit den Augen
der Liebe und nimm die Liebe Gottes, Seines Sohnes, der Ältesten und Seiner Jünger auf! Erkenne 
den wahren Wert der Apostel für den Weg nach Hause! Offene Kommunikation.. Gruppengespräche
und Gruppengebete zur Verbindung in die liebende Einheit miteinander sind an der Tagesordnung. 
Verbinde dich mit der Einheit der Wahren Liebe durch die Hilfe der Heiligen Mutter und ihrer 
Werkzeuge. Betet für die Angehörigen, für euer Land, für das Land in dem ihr seid, betet für die 
Welt und lernt euch den Problemzonen des Leides seelisch-geistig zu nähern um euer Licht, Trost, 
Fürsorge zu hinterlassen. Sei ein Gottesdienst der Reue mit wahrer empfindsamer Anbetung, Danke
Gott deinem Vater für Alles was er dir schenkte. Sei dankbar für dein Leben und diese wundervolle 
Gelegenheit. Aus Selbstlüge wird Wahrheit zu sich selbst, zur Geschichte, zu der Zweiten Zeit und 
zu den Schriften. Durch die Barmherzigkeit und das Mitgefühl Mariens werden deine geistigen  
Empfindungen geschürt. 

Du wirst mit Heilbalsam und Trost der Geistigkeit versorgt. Erkenne dich wieder im Studium der 
Bücher des Wahren Lebens und sehe den Sinn deines Lebens in der Errettung von Menschenseelen 
in dieser Zeit. Bereite dich vor auf den Weg des Jakobus, denn auch du hast noch einen Wanderweg 
vor dir. Hier wirst du Menschenseelen fischen und sie zu Geistseelen machen. In Thyatira erhälst du
dein Geldbudget deiner Missionsreise als wahrer Jünger Christus, gelehrt ausschließlich durch den 
Geistigen Meister, durch Maria und Elias um bald den Heiligen Geist empfangen zu können. 
Offenbaren sich hier im geheiligten Rahmen, im Schutze einer neuen geistigen Familien deine 
Sünden von heute und damals und du stellst fest, die geistige Welt des Lichtes, der Wahrheit und 
Klarheit hat dir vergeben! Kannst auch du es, Dir vergeben? 

...Ganz still kauerte er in seinem Sessel und versuchte seinen Gefühlen zu entrinnen. Vielleicht 
gehörte er zu den wenigen, die den Weg bis zu Ende schafften. Wenn der Hochmut, der Stolz und 
die Selbstverliebtheit enden, dafür das Herz seine Härte verliert und die Empfindsamkeit des 
Geistes übernehmen, hast du es geschafft. Wie viel besser konnte die Zartheit Mariens dir helfen 
dein Herz zu öffnen? Mike war entschlossen, sein Ziel zu erreichen. Nichts würde ihn davon 
abhalten, nach Hause zu kommen, Nichts! Es war ein Gefühl, das er nicht vergessen würde. 



Er merkte, daß es das Gefühl war, Kind zu sein und keine Verantwortung zu tragen. Ihr Aussehen 
passte daher gut ins Haus der Verantwortung. Hier war die Mutter und Mike war wieder das Kind, 
befreit von der Last des Lebens und im Zusammenschluß der Liebe Marias eine Einheit mit seinen 
Geschwistern, die alle gleich geliebt werden, ohne Bevorzugung oder Ansehen. Michael Thomas, 
du weißt bereits, dass du ein ewiges Wesen bist. Du bist hier, um den Unterricht und die Erlaubnis 
zu erhalten, damit du nach Hause kannst – an einen heiligen Ort, wo du Antworten, Frieden und 
einen Sinn zu finden glaubst - so wie du es selbst formuliert hast. Doch du hast nicht gewusst, dass 
du schon oft auf der Erde warst und hier in den Schuhen von Menschen unterschiedlicher Größe 
und Art gewandert bist. Dieses mal als Michael Thomas. Mike kannte die Vorstellung vergangener 
Leben, doch hier wurde sie von jemand bestätigt, dem er vertraute. Er nahm den Gedanken an und 
staunte darüber. Wenn du nicht auf der Erde bist, werden die Lektionen für deine nächste 
Inkarnation geplant, und zwar von dem Einzigen, der weiß, was du brauchst. Zusammen mit den 
anderen, denkst du dir deine Lernmöglichkeiten aus. - Einige haben sich bereit erklärt, dich zu 
ärgern und zu reizen. Andere gaben sich her, Jahre hindurch der Sand in deiner Auster zu sein! 
Wieder andere waren einverstanden, als deine Partner aufzutreten und ein paar waren auch bereit, 
früh im Laufe ihres Lebens zu sterben, um dir und auch sich selbst dadurch zu nützen. Mike konnte 
es kaum fassen. Eine große Weltenfamilie, eine Einheit der dienenden Geschwister, im Guten aber 
auch im Bösen, unter der Allmacht Gottes gelenkt und gezügelt. So sei es! Du hast bei allem die 
Möglichkeit, dich zu entscheiden. Der Weg ist angelegt, aber du bestimmst selbst, ob du ihn gehst 
oder nicht – oder dir einen neuen kreierst. Sie machte eine Pause. Genau das tust du im Augenblick.
Sie lächelte Mike zu und fuhr dann fort: Als du deine Absicht erklärt hast, diesen Weg zu gehen, 
hast du den Vertrag, den du mit den anderen gemacht hattest, weggeworfen. Du bist über die 
irdischen Aspekte, die du geplant hattest, um bestimmte Dinge hier zu lernen, hinausgegangen und 
hast dich sattdessen für die Goldmedaille entschieden, Michael Thomas. Jetzt kannst du das 
erkennen und die Zusammenhänge verstehen. Im Haus der Verantwortung lernen wir, für alles im 
Leben direkt verantwortlich zu sein. Ich kann die Straße der Erfahrungen nutzen aber auch den Weg
der Erhebung und mich dadurch aus den Erfahrungen in die Gnade des Göttlichen begeben, ich bin 
frei.... Deine Kirche und alle spirituellen Wege auf der Erde werden in höchstem Maße geehrt, denn 
sie stellen die Suche nach Gott und nach spiritueller Wahrheit dar. Das einzig Traurige ist,wenn 
Menschen versuchen, diese Suche zu kontrollieren und einzuschränken, indem sie ihren Anhängern 
Angst machen und sie dadurch von anderen Menschen getrennt halten. Deshalb sind es die 
Menschen, durch die euer Planet geheiligt wird - nicht die Gebäude mit ihren Turmspitzen. Wenn er
das doch vorher gewusst hätte! Sein Leben wäre völlig anders verlaufen. Niemand in der Kirche 
hatte ihm das je gesagt. Er liebte Gott, und er hatte die Kirche immer als heilig empfunden; doch 
man hatte ihm beigebracht, er sei ein Schaf, das seinem Hirten folgt. Kein spiritueller Lehrer hatte 
ihm je gesagt, dass er soviel Macht und Verantwortung besaß. 
Violett, wenn das alles stimmt, warum habe ich dann in der Kirche nichts davon erfahren? Die 
Kirche erzählt einem nicht alles über Gott, Michael. Manchmal erzählt sie einem mehr über die 
Menschen und was diese über Gott denken. Ihr alle verdient höchste Anerkennung für eure Suche 
nach der göttlichen Wahrheit. Der große Plan ist etwas, worüber du noch mehr erfahren wirst. Für 
jetzt genügt es, wenn du verstehst, dass alles so ist, wie es sein soll und zu einem Gesamtbild der 
Liebe gehört, das du schon kennst und an dem du in diesem Augenblick mitwirkst. 

Dies ist die heiligste Schrift im Universum, die Lehre der Reinkarnation, der Wiederverkörperung 
im Fleisch und sie wurde aufgeschrieben und ausgeführt von denen, die beschlossen haben, die 
Reise als Menschen zu unternehmen! Die erstaunlichste Mitteilung? Dass jeder Mensch in Wahrheit
ein "Stück von Gott" ist, da das Gewissen als Lichtstrahl und Funke Gott in der Seele ruht, bereit 
sich zu entzünden durch Liebe. BdWL III, studiere dazu Unterweisung 79, ab 14... Es würde noch 
lange warten müssen, denn Michael Thomas hatte den alten Pfad seines Lebens verlassen und ging 
einen neuen Weg in das Unbekannte... voll Glauben und Vertrauen auf den Herrn. Mit dem alten 
Pfad verließ er seine Vergangenheit, den Materialismus, Gewohnheiten, Leidenschaften und alles 
was er auf dem alten Pfad vorfand in Thyatira. 



Jetzt nachdem er die Vergangenheit hinter sich lässt, kann er vertrauensvoll nach vorne schauen, er 
ist im Augenblick der Gegenwart angekommen. Jesus Christus wird ihn über den Jakobusweg 
lenken und korrigieren. Hier können reichlich Früchte gewonnen werden als angehender Neuer 
Jünger des Heiligen Geistes, denn er erhielt einen Taler in die Hand, den er vermehren sollte... wird 
er Früchte auf dem Weg ernten, die er in Sardes Jesus Christus vor die Füße legen wird? Wird er die
Prüfungen und Lektionen auf dem Weg meistern und daraus erstarken um das wahre „Israel des 
Geistes“ zu werden und „Stark“ sein? Es liegt in deiner Hand, denn du hast die Verantwortung für 
dich selbst und den Weg in die Höhe jetzt in die Hand genommen... sei gesegnet und der Friede 
wandle alle Zeit mit dir, wir sehen uns in der Gemeinde Sardes als Brüder in einem Geiste der 
wahren Liebe „Jesus Christus“.

Michael Thomas, es gibt keine Stürme in diesem Land, außer, wenn sich ein Mensch auf seiner 
Schulungsreise befindet. Meinst du damit, wenn ich nicht hier wäre, gäbe es keinen Sturm? Ja... Du 
hast gelernt, die Karte (der Intuition) zu gebrauchen! Ob du es glaubst oder nicht: Es hat Menschen 
gegeben, die sich wie du auf dieser Reise befinden und die Landkarte schon am Anfang 
weggeworfen haben, weil sie dachten, sie sei ein Witz (man überhört dieselbe gern). Du hast den 
Wert der Karte erkannt und ihre Aktualität zu deinem Lebensstil gemacht. Mit einem Fuß stehst du 
in der spirituellen Zeit des Augenblicks, im Jetzt, und lernst aber im Laufe deiner Reise abzuwägen,
wann du die lineare Zeit benutzen musst. Wenn sich dann die Lektion vom Sturm ankündigt, 
entwischst du ihr und wartest friedlich, bis sie vorbei ist. Michael, du wirst von Herzen geliebt. 

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters "Sardes"
(Rot – Gemeinde der Beziehungen oder liebet einander, so wie ihr mich liebt)

Die 5. Gemeinde steht im Bezug zu Liebet einander..., dies was Jesus Christus als 11. Gebot zurück 
ließ, ebenfalls Johannes in der Offenbarung, nachdem er mehrere Besuche bekam von Übersee um 
sie zu lehren, war das Wasser symbolisch des Geistes, die Weisheit genügend vermittelt, 
irgendwann muß das Werk, die Tat greifen sonst nützt alles Wissen nichts. Hier in Sardes steht ein 
unsichtbares Schild, das sagt „Wenn zwei oder drei von euch gemeinsam sind, bin Ich Mitten unter 
euch“. Ein Zirkel der Liebeserhöhung, in der Jesus Christus Platz nehmen kann. Meine Erfahrung in
Sardes kurz geschildert; nach längerer Zeit von über zwei Jahren Veröffentlichung der Weisheit des 
Heiligen Geistes im Telegram-Kanal „Das Dritte Testament“ aber auch ein „Kanal des Weges – Der 
Weg und und Ruf zum Wahren Leben - nach Ankündigung wurde deutlich, dass der Weg zuerst in 
der Tat vorgezeichnet werden müsse. 

In der Vorzeichnung unterwegs mit einem Van waren viele Möglichkeiten zu sehen, wie „der Weg 
unter Gottes Willen“ auch Gehbehinderten, Alten, Schwangeren und Kleinkindern zugänglich 
gemacht werden wird, mit zahlreichen Unterstützungshilfen. Es ist unabdingbar, daß sich die 
Menschen gegenseitig auf dem Weg unterstützen, denn alles wird gesehen. Deshalb sind 
Kleingruppen, wo keiner untergehen kann, ratsam. Schon Monate bevor ich fuhr ließ ich oftmals 
die Glocke laut klingeln, daß jemand in der Begleitung mitkommen sollte, warum konnte ich noch 
nicht sagen, doch es ging um „Sardes“. Auch teilte ich mit, daß ich traurig wäre, da ich weiß, dass 
noch jemand mitkommen sollte aber keiner bereit war! Noch waren alle mit ihrem Alltag so sehr 
beschäftigt, daß sich niemand einfand mitzureisen. Mir wurde geweissagt, gleich, ob Du Mitte 
Januar oder bis Mitte März fährst, Mein Arm des Schutzes ist über Dir. Kurz vor meiner Abreise am
05.03.2024 vernahm ich; „da du so leidest dass keiner mitfährt, entlassen wir dich aus deinem 
Auftrag, deiner Aufgabe. Es ist jetzt deine Privatsache ob du gehst oder nicht, wir lassen dich frei 
und entbinden dich“ ein großer Druck wich von mir, denn mich bedrückte dieser Umstand sehr. 
Wusste ich doch auch, dass seinerzeit die Apostel mit je zwei begannen! „Wenn zwei oder drei von 
meinen Jüngern gemeinsam sind, bin ich mitten unter ihnen“! 



Nur wenn kein Weg in seiner Klarheit, Reinheit und Wahrheit zustande käme mit den Gemeinde-
Vorhöfen könne Jesus Christus nicht Seinen Platz einnehmen auf dem Felsen der Christuskirche in 
Antiochia am Orontes um die Menschen auf dem Weg zu sich zu ziehen. Es benötigt einen 
durchgehenden Weg und funktionierende Gemeindevorhöfe zur Vergeistigung. Alternativ müsste 
der Einzelne sich durchkämpfen, dies mag härter erscheinen und einsamer aber auch dieser würde 
gerettet, wenn er doch Willens und bereit dafür ist. Denn was die Gruppe nicht erwirken kann, wird 
dem Einzelnen auf seiner Wanderschaft vom Geiste Jesus Christus gegeben und geschenkt, es ist 
sein Werk! Seine Unterstützer sind das Geistige Israel. Ich habe Sardes alleine bewältigt und kann 
nun getrost den Weg zur Gemeinde und Kloster „Philadelphia“ in Griechenland aufnehmen. Die 
Frage ist nur, was wird aus den Nachfolgenden, sind sie kräftig genug im Geiste durch die Schriften
Gottes gemeistert, tief im Glauben und seelisch-geistig gereift um das Böse zu überwinden, um das 
Gute in sich Platz nehmen zu lassen? Gestärkt durch unseren Gott und Vater, Jesus Christus, 
unseren Meister??? Es wurde gesagt, daß „ein Landstrich durch einen meiner Jünger gerettet 
werden kann“. Denkt darüber nach, denn wir sollten einander lieben lernen, etwas das die 
Menschen schon lange vergessen haben auf ihrem einsamen Weg in der Materie der Sünden! 

„Kommt es dir vor, als wenn wir verwandt wären, Michael? Rot war bei Ess-und Schlafquartier 
stehen geblieben. Ja, Rot...“ Das passt gut. Darum geht es nämlich in dieser Gemeinde. Hier 
erkennen wir bereits die brüderliche Einheit und tiefe Verbundenheit in Jesus Christus, der in 
diesem Abschnitt Rot verkörpert. Sein Schlaf war ruhig und tief – beinahe so, als sei er schon zu 
Hause. Im Hintergrund schmiedete ES Pläne, dachte sich Strategien aus und verwarf sie. Eine 
Menge Energie und Hinterhältigkeit würde ES brauchen; doch ES kannte Michael Thomas sehr gut.
ES wusste, wie er dachte und auf was er reagiert – und welche unbewussten Mechanismen der 
Befleckung er noch in sich trug. Die Konfrontation würde auf dem Weg zur letzten Gemeinde, dem 
inneren Tempelvorhof in Antiochia am Orontes stattfinden. Irgendwo auf dem Weg durch 
Kleinasien! Täuschung ist der Schlüssel, dachte ES. Es würde ihn irreführen und dazu eine andere 
Gestalt annehmen müssen – was ES nur ein paar Minuten durchhalten konnte. Aber diese paar 
Minuten würden reichen. Beinahe, als stünde die Zeit still und sein physisches Selbst würde am 
Altern gehindert oder anders funktionieren als früher. Was für ein Ort! Staunend saß Mike da, als 
Rot siebenundzwanzig wunderschöne Gesichter auf der Leinwand vorstellte mit ihren geistigen 
Namen. Er begann oben mit Erdennamen und Gesichtern, die Mike kannte und verzweigte sich 
nach unten mit Namen und Gesichtern, die Mike nicht kannte. Ganz oben befanden sich Mikes 
Eltern, Freunde aus Kirche und Schule, Arbeitskollegen und viele Leute, die er flüchtig kannte. 
Auch ein paar Unbekannte waren dabei. Diese Leinwand kann mit Vision und Gesichte des Geistes 
umschrieben werden oder woher hatten die Propheten und Ältesten diese Bildbeschreibungen? Die 
Welt des Geistes lässt Einblicke zu für die Begabten. So wie in Mexiko diejenigen, die Gesichte 
sahen als geistige Gabe, auch Jesus Christus durch den Stimmträger sahen. So wie den Aposteln die 
Verklärung auf dem Berg erschien, so ist es auch heute, daß sich Jesus Christus denen zeigt, die 
erweckt wurden und sich geistig zugerüstet haben. 
Dann ist es möglich in den Himmel zu schauen, den neuen Tempel Jahusalem im Geiste zu 
bestaunen, zukünftige Leben zu sehen, wenn auch nur Sequenzen davon. Seinen Geist zu sehen und
zu erkennen und die geistigen Aufgaben, die dieser, mein Geist, im Universum hat. Ja es ist 
möglich, seine Geschwister auf anderen Planeten zu besuchen, zu helfen, sie zu lieben. Warum 
sollte die Liebe im begrenzten Erdfeld und der einschränkenden Körperhülle enden? Es werden 
diese unterstützen, die wissen was zu tun ist, um diese Gabe zu entfalten, haben sie sich diese doch 
erworben durch eigene geistige Zurüstung und Erfahrung. Glaube an geistige Gaben und 
Reaktivierung der Fähigkeiten, die in ihnen brach liegt, bedingt durch Materialismus, Finsternis und
Sünde ! Das „Gute“ ist ein Privileg der Meisterung und die Basis sowie Grundlage für so vieles, das
wir zurück erhalten, denn die Gaben sind von Grundlegung an in uns, sie liegen brach und brauchen
Reaktivierung. In diesem Vorhof unter Zuhilfenahme der geistigen Kraft Jesus Christus zwischen 
uns lässt sich Altes wieder emporheben und uns wird der Himmel geöffnet für viele und schöne 
Erfahrungen; aus der Vergangenheit, Gegenwart und sogar Zukunft. 



Diese Fähigkeiten der Weissagung sind nicht zu vergleichen mit Wahrsagerei, denn sie sind mit dem
tiefen Empfinden des Göttlichen Geistes unterstützt und nicht der niederen Energien und 
Geistesskraft sowie Besessenheit aus dem Totenreich! Es ist möglich so mit unseren Verstorbenen 
aber auch mit noch lebenden Seelen in Frieden zusammenzukommen und zu heilen, zurückzuführen
in die Himmel. Aufklärung und Wahrheit findet nur im hohen Geiste statt, das materielle Gesicht 
niederer geistiger Natur und einer nicht erhobenen Seele ist zumeist Lüge und Trug. Hier arbeitet 
ihr auf der hohen Ebene der geistigen Liebe und vieles kann und darf aufgeklärt, losgelassen aber 
auch unterstützt werden. Euer Lichtstrahl darf zu jedem kommen und in jede leidvolle Situation 
gehen, auch in Kriegsgebiete, denn dieses Licht wird dem Anderen zu Hilfe eilen und in seinem 
Leid Trost und geistige Unterstützung geben. Seid die Brücke für das Göttliche Licht um euren 
Geschwistern zu helfen. Dieses Licht wird die Finsternis und Dunkelheit schlagartig vertreiben, 
denn es ist das wahre Gebet der Liebe. Ihr erfahrt viele Hintergründe der Wahrheit von 
Geschehnissen, auch in der Geschichte, die Ältesten und Apostel um Jesus Christus werden euch 
die Wahrheit geben über ihren Aufenthalt auf Erden, es erreichen euch hohe göttliche Offenbarung 
und rundum Versorgung sowie zahlreiche Wunder. Vielleicht wurdest auch du damals durch einen 
der Apostel Christi geschult? Du wirst soviel Wahrheit erfahren, daß du all die Nachrichten und 
Bücher dieser Welt nicht mehr benötigst, denn sie sind aus Menschenhand. Denn es gibt nur EINE 
Wahrheit, die göttlich ist! Verstehe, daß wir aus dem Geiste geboren und beide Geschlechter in uns 
tragen, so wie wir in unserer Eigenschaft noch gute Attribute und Tugenden benötigen, um uns zu 
vervollkommen. Verstehe, daß wir nicht alleine sind im Universum und daß es viele Erden um 
Sonnen gibt, auf denen du schon warst und wieder hin gehst. Denn die Stufenleiter von Jakob mit 7 
Tugenden will erarbeitet werden um in die Göttliche Vollkommenheit und Ihren Schoß 
zurückzukehren. Wir können uns nur an die Vollkommenheit Gottes anschmiegen, wenn wir rein 
und lauter sind! So sollen auch deine Gedanken sein, dein Handeln mit und um deine Brüder aber 
auch in den Werken immer vollkommener werden. Es sind Projekte der Hilfe zu beginnen um euch,
schließt euch zusammen und macht gute Werke und zieht die Menschen um euch mit hinein, um 
eine neue Freude des gemeinschaftlich „Guten“ zu repräsentieren. Hilfe, Unterstützung sollen in der
Tat wieder umgesetzt werden. Gleichgültigkeit, Egoismus, Selbstliebe, Ignoranz sollen in der 
Freude gemeinsamer Handlungen untergehen dürfen, dem Untergang geweiht. Denn... wir haben 
einen Vertrag und seine Energie wird Karma genannt, die Auferstehung im Fleische, die 
Wiederverkörperung der Seele als Gnade Gottes für geistiges Wachstum bis zur Vollkommenheit in 
der gesamten Schöpfung Gottes, ist dies das edle Ziel und Sinn unserer Inkarnationen. Gemeinsam 
hatten wir geplant uns in diesem Leben wieder zu treffen und das haben wir getan in einer so 
wichtigen Zeit wie dieser. 

Wir hatten vereinbart, Gefühle in dir zu wecken, die dich zu diesem Scheideweg in deinem Leben 
bringen sollten. Es ist mein Geschenk an dich und deines an mich. Die Familie ist der Himmel, die 
Familie ist der Heilige Geist, wer hat keine Sehnsucht nach Hause? Wir deine Eltern sind früh 
gestorben, Michael, als du noch ein Kind warst. Alles, was geschah, war wie es sein sollte, und wir 
sind so früh von dir gegangen, weil wir uns um Verschiedenes in anderen spirituellen Dimensionen 
kümmern. Und als wir aus diesem Grunde die Erde verließen, haben wir dir damit gleichzeitig das 
größte Geschenk gemacht. Unser Dahinscheiden war der Katalysator für deine Erleuchtung. Wir 
haben die schwere karmische Lektion vom Tod in dein Leben gebracht. 
Daher sitzt du jetzt hier und wir lieben dich von Herzen für diese Reise – und für die Tatsache, daß 
du unser Geschenk nun erkennst. 

„Kein Blatt am Baum bewegt sich ohne meinen Willen“ Wir können noch so sehr schimpfen, 
Schuld zuweisen, verurteilen, ablehnen, ausgrenzen, verteufeln. Letztendlich ist alles was geschieht 
das große Ganze eine Lehre, die jeden Einzelnen zur Reifung und Reinigung seiner Seele und Geist 
benötigt. Gleich ob im privaten Leben, oder in der Gesellschaft oder in der Macht des Landes oder 
Welt, ja auch das Totenreich verwahrt die toten Seelen des Unwillens. Es ist und bleibt immer die 
Absicht des Einzelnen, was er daraus macht „Gut oder Böse“, „Liebe oder Schmerz“. 



Ihr, die ihr hier seid, habt euch für den Weg der Liebe entschieden, für das Gute. Ihr die ihr hier 
seid, habt euch für die Wahrheit entschieden und ihr, die ihr hier seid habt euch entschieden zu 
Leben. Ein Leben der tiefen Empfindsamkeit, Wahrheit, der hochstehenden Gedanken, Absichten 
und verbunden in wahrer Liebe des Göttlichen, die den meisten Menschen bisher verborgen war. 
Wie anders kann dies geschehen als daß ihr in Fusion mit der Liebe Jesus Christus geht, so daß er 
den Platz in eurem Leben einnimmt und in eurer Seele wirkt und ihr den Heiligen Geist in eurem 
Herzen anbetet, der euch reich beschenkt. Das sind die Schriften aller drei Testamente. Sie sind der 
physische Abdruck der wahren Liebesessenz, die ihr nur mit dem Herzen aufnehmen könnt. Der 
Verstand ist geduldig und legt sie in der Erinnerungsschublade ab. Hier in Sardes ist das Aufblühen 
der Liebe in eurer Seele unabdingbar. Denn Jesus Christus wird ab jetzt euer Leben leben und euer 
Wille wird seinem Willen unterworfen aber im Guten seid ihr endlos frei. Der Körperanteil der 
Hülle, die zweite Natur weiche unter die Füße, auf dass Jesus Christus Liebe Einlass finde, denn der
Mensch allein wird sich vor all den bösen Kräften die Wirken, nicht retten können. In dieser wahren
Liebe verschmolzen seid ihr unter dem höchsten Schutz und Wirkungskreis einer geistigen Bastion 
gegen das Böse, das euch umgibt. In dieser Ummantelung finden alle Schutz, wenn ihr nur 
wahrhaftig liebt. Diese Bastion ist uneinnehmbar, denn sie ist allmächtig wenn ihr sie aufmerksam 
im Innen immer neu ausjustiert und ausbalanciert! Jeder hat sein Recht auf Erden zu sein und jeder 
hat seine Aufgaben. Und wie die Sünde tobt, der Eigensinn und Egoismus, Stolz und Hochmut, ist 
doch die höchste Intelligenz Gottes und seine Allmacht mächtig auch dieses zum Nutzen der 
Heilung zu steuern und einzusetzen! Die Anerkennung dieser Größe, Allmacht, Liebe, Stärke, 
Intelligenz und vor allem Gerechtigkeit, ist Klarheit, die uns allen unseren Brüdern vergeben lässt, 
ob ihrer Kleinheit und Unbeholfenheit aber auch Unbewußtheit. Denn wenn die Seele in Ketten der 
Materie liegt, ist sie unfrei, leidend, versklavt unter ihren eigenen Fehlern und Sünden der Materie 
angeschmiegt. Noch schlimmer ist, wenn sich der Geist in das Körpergefüge eingewoben hat und 
daraus etwas unheilvolles und hoch verwirrtes wird, ohne Licht. Was kann sie im Lichte erkennen? 
Das was man weltliches Wissen nennt und geistig niedergeschriebene Errungenschaft ist alles was 
sie weiß und nutzt. Eine grobe Abhängigkeit von materiellem Wissen, Wissenschaft und vom Lichte
derjenigen die inspiriert wurden durch die göttliche Gnade. Erkennen wir die Abhängigkeit von 
Leben um zu überleben, ein unendlicher Handlungskreislauf des Bösen um zu EXISTIEREN! 

„Mike dachte, er hätte sicher andere Dinge zu tun, und merkte nicht, dass Rot zur Zeit 
ausschließlich für Mike und andere auf dem Weg da war. „ Du hast einen Namen, Michael, aber er 
bleibt dir zur Zeit noch verborgen. Eines Tages, wenn es angemessen ist, darfst du ihn erfahren; 
oder zumindest den Teil, den du aussprechen kannst – aber es hat keinen Einfluss auf deine 
Erleuchtung. Meinen Namen kennst du auch nicht, und das hat die Freude an deinem Hiersein nicht 
im mindesten geschmälert.



dich mit der Einheit der Wahren Liebe durch die Hilfe der Heiligen Mutter und ihrer Werkzeuge. Be
tet für die Angehörigen, für euer Land, für das Land in dem ihr seid, betet für die Welt und lernt
euch den Problemzonen des Leides seelisch-geistig zu nähern um euer Licht, Trost, Fürsorge zu 
hinterlassen. Sei ein Gottesdienst der Reue mit wahrer empfindsamer Anbetung, Danke Gott deinem 
Vater für Alles was er dir schenkte. Sei dankbar für dein Leben und diese wundervolle Gelegenheit. A
us Selbstlüge wird Wahrheit zu sich selbst, zur Geschichte, zu der Zweiten Zeit und zu den Schrift
n. Durch die Barmherzigkeit und das Mitgefühl Mariens werden deine geistigen  Empfindungen gesc
hürt. Du wirs

mit Heilbalsam und Trost der Geistigkeit versorgt. Erkenne dich wieder im Studi
m der Bücher des Wahren Lebens und sehe den Sinn deines Lebens in der Errettung v
n Menschenseelen in dieser Zeit. Bereite dich vor auf den Weg des Jakobus, denn auch du hast noc
h einen Wanderweg vor dir. Hier wirst du Menschenseelen fischen und sie zu Geistseelen machen. In
 Thyatira erhälst du dein Geldbudget deiner Missionsreise als wahrer Jünger Christus, gele
hrt ausschließlich durch den Geistigen Meister, durch 

ria und Elias um bald den Heiligen Geist empfangen zu können. Offenbaren sich hier im ge
heiligten Rahmen, im Schutze einer neuen geistigen Familien deine Sünden von heute und damal
s und du stellst fest, die geistige Welt des Lichtes, der Wahrheit und Klarheit hat dir vergeben! 
Kannst auch du es, Dir vergeben? ...Ganz still kauerte er in seinem Sessel und versuchte sein
en Gefühlen zu entrinnen. Vielleicht gehörte er zu den wenigen, die den Weg bis zu Ende schaffte
n. Wenn der Hochmut, der Stolz und die Selbstverliebtheit enden, dafür das Herz seine Härte 
verliert und die Empfindsamkeit des Geistes übernehmen, hast du es geschafft. Wie viel besser
 konnte die Zartheit Mariens dir helfen dein Herz zu öffnen? Mike war entschlossen, sein Ziel
 zu erreichen. Nichts würde ihn davon abhalten, nach Hause zu kommen, Nichts! Es war ein Gefü
hl, das er nicht vergessen würde. Er merkte, daß es das Gefühl war, Kind zu sein und keine Ver
antwortung zu tragen. Ihr Aussehen passte daher gut ins Haus der Verantwortung. Hier war die Mut
ter und Mike war wieder das Kind, befreit von der Last des Lebens und im Zusammenschluß der Liebe 
Marias eine Einheit mit seinen Geschwistern, die alle gleich geliebt werden, ohne Bevorzugung
 oder Ansehen. Michael Thomas, du weißt bereits, dass du ein ewiges Wesen bist. Du bist h
ier, um den Unterricht und die Erlaubnis zu erhalten, damit du nach Hause kannst – an e
inen heiligen Ort, wo du Antworten, Frieden und einen Sinn zu finden glaubst - so wie du es selbst fo
muliert hast. Doch du hast nicht gewusst, dass du schon oft auf der Erde warst und hier in den Sc
uhen von Menschen unterschiedlicher Größe und Art gewandert bist. Dieses mal als Micha
el Thomas. Mike kannte die Vorstellung vergangener Leben, doch hier wurde sie von jem
and bestätigt, dem er vertraute. Er nahm den Gedanken an und staunte darüber. Wenn 
du nicht auf der Erde bist, werden die Lektionen für deine nächste Inkarnation geplant, und 
zwar von dem Einzigen, der weiß, was du brauchst. Zusammen mit den anderen, denkst du dir deine Lernm
öglichkeiten aus. - Einige haben sich bereit erklärt, dich zu ärgern und zu reizen. Andere gaben s
ich her, Jahre hindurch der Sand in deiner Auster zu sein! Wieder andere waren 
einverstanden, als deine Partner aufzutreten und ein paar waren auch bereit, früh im Laufe ihres
 Lebens zu sterben, um dir und auch sich selbst dadurch zu nützen. Mike konnte es kaum fassen. Ei
ne große Weltenfamilie, eine Einheit der dienenden Geschwister, im Guten aber auch im Bösen, unter de
r Allmacht Gottes gelenkt und gezügelt. So sei es! Du hast bei allem die Möglichkeit, dich zu en
tscheiden. Der Weg ist angelegt, aber du bestimmst selbst, ob du ihn gehst oder nicht – oder dir
 einen neuen kreierst. Sie machte eine Pause. Genau das tust du im Augenblick. Sie lächelte
 Mike zu und fuhr dann fort: Als du deine Absicht erklärt hast, diesen 
eg zu gehen, hast du den Vertrag, den du mit den anderen gemacht hattest, weggeworfen. Du b
ist über die irdischen 

pekte, die du geplant hattest, um bestimmte Dinge hier zu lernen, hinausgegangen und hast dich 
sattdessen für die Goldmedaille entschieden, Michael Thomas. Jetzt kannst du das erkennen und die Zu



sammenhänge verstehen. Im Haus der Verantwortung lernen wir, für alles im Leben direkt verantw
ortlich zu sein. Ich kann die Straße der Erfahrungen nutzen aber auch den Weg der Erhebung und
 mich dadurch aus den Erfahrungen in die Gnade des Göttlichen begeben, ich bin frei.... Deine Kirch
e und alle spirituellen Wege auf der Erde werden in höchstem Maße geehrt, denn sie stellen die Suche n
ach Gott und nach spiritueller Wahrheit dar. Das einzig Traurige ist,wenn Menschen versuchen, 
diese Suche zu kontrollieren und einzuschränken, indem sie ihren Anhängern Angst machen und
 sie dadurch von anderen Menschen getrennt halten. Deshalb sind es die Menschen, durch die euer Pla
net geheiligt wird - nicht die Gebäude mit ihren Turmspitzen. Wenn er das doch vorher gewu
sst hätte! Sein Leben wäre völlig anders verlaufen. Niemand in der Kirche hatte ihm das je gesagt. E
 liebte Gott, und er hatte die Kirche immer als heilig empfunden; doch man hatte ihm beig
ebracht, er sei ein Schaf, das seinem Hirten folgt. Kein spiritueller Lehrer hatte ihm je gesagt,
 dass er soviel Macht und Verantwortung besaß. Violett, wenn das alles stimmt, warum hab
e ich dann in der Kirche nichts davon erfahren? Die Kirche erzählt einem nicht alles über Gott,
 Michael. Manchmal erzählt sie einem mehr über die Menschen und was diese über Gott denken. Ih
r alle verdient höchste Anerkennung für eure Suche nach der göttlichen Wahrheit. Der große Plan ist etw
as, worüber du noch mehr erfahren wirst. Für jetzt genügt es, wenn du verstehst, dass alles so 
ist, wie es sein soll und zu einem Gesamtbild der Liebe gehört, das du schon kennst und an dem du
 in diesem Augenblick mitwirkst. Dies ist die heiligste Schrift im Universum, die Lehre der
 Reinkarnation, der Wiederverkörperung im Fleisch und sie wurde aufgeschrieben und ausgeführ
t von denen, die beschlossen haben, die Reise als Menschen zu unternehmen! Die erstaunlichste Mi
teilung? Dass jeder Mensch in Wahrheit ein "Stück von Gott" ist, da das Gewissen als Lichtstrahl u
nd Funke Gott in der Seele ruht, bereit sich zu entzünden durch Liebe. BdWL III, studiere 
dazu Unterweisung 79, ab 14... Es würde noch lange warten müssen, denn Michael Thomas hatte
 den alten Pfad seines Lebens verlassen und ging einen neuen Weg i
n das Unbekannte... voll Glauben und Vertrauen auf d

 Herrn. Mit dem alten Pfad verließ er seine Vergangenheit, den Materialismus, Gewohnheiten, L
eidenschaften und alles was er auf dem alten Pfad vorfand in Thyatira. Jetzt nachdem er die
 Vergangenheit hinter sich lässt, kann er vertrauensvoll nach vorne schauen, er ist im Augenblick 
der Gegenwart angekommen. Jesus Christus wird ihn über den Jakobusweg lenken und korrigieren
. Hier können reichlich Früchte gewonnen werden als angehender Neuer Jünger des Heiligen Geiste
s, denn er erhielt einen Taler in die Hand, den er vermehren sollte... wird er Früchte auf de
m Weg ernten, die er in Sardes Jesus Christus vor die Füße legen wird? Wird er die Prüfu
ngen und Lektionen auf dem Weg meistern und daraus erstarken um das wahre „Israel des Geistes“ 
zu werden und „Stark“ sein? Es liegt in deiner Hand, denn du hast die Verantwortung für dich selbs
t und den Weg in die Höhe jetzt in die Hand genommen... sei gesegnet und der Friede wandle alle Z
it mit dir, wir sehen uns in der Gemeinde Sardes als Brüder in einem Geiste der wahren Liebe „
Jesus Christus“.Michael Thomas, es gibt keine Stürme in diesem Land, außer, wenn sich ein Mens
ch auf seiner Schulungsreise befindet. Meinst du damit, wenn ich nicht hier wäre, gäbe es keinen
 Sturm? Ja... Du hast gelernt, die Karte (der Intuition) zu gebrauchen! Ob du es glaubst od
er nicht: Es hat Menschen gegeben, die sich wie du auf dieser Reise befinden und die Landkarte
 schon am Anfang weggeworfen haben, weil sie dachten, sie sei ein Witz (man überhört dieselbe g
ern). Du hast den Wert der Karte erkannt und ihre Aktualität zu deinem Lebensstil gemacht. Mit einem
 Fuß stehst du in der spirituellen Zeit des Augenblicks, im Jetzt, und lernst aber im Laufe dei
ner Reise abzuwägen, wann du die lineare Zeit benutzen musst. Wenn sich dann die Lektion vom S
turm ankündigt, entwischst du ihr und wartest friedlich, bis sie vorbei ist. Michael, du wirst v
on Herzen geliebt. Gemeindevorhof u
d Kerze des Leuchters "Sardes"(Rot – Gemeinde der Beziehungen oder liebet einander, so wie ihr mich
 liebt)Die 5. Gemeinde steht im Bezug zu Liebet einander..., dies was Jesus Christus als 11. Gebot
 zurück ließ, ebenfalls Johannes in der Offenbarung, nachdem er mehrere Besuche bekam von Übersee 
um sie zu lehren, war das Wasser symbolisch des Geistes, die Weisheit genügend vermittelt, 
irgendwann muß das Werk, die Tat greifen sonst nützt alles Wissen nichts. Hier in Sardes st



eht ein unsichtbares Schild, das sagt „Wenn zwei oder drei von euch gemeinsam sind, bin Ich Mitten un
er euch“. Ein Zirkel der Liebeserhöhung, in der Jesus Christus Platz nehmen kann. Meine Erfahrung
 in Sardes kurz geschildert; nach längerer Zeit von über zwei Jahren Veröffentlichung der Weisheit 
des Heiligen Geistes im Telegram-Kanal „Das Dritte Testament“ aber auch ein „Kanal des Weges – De
r Weg und und Ruf zum Wahren Leben - nach Ankündigung wurde deutlich, dass der 
Weg zuerst in der Tat vorgezeichnet werden müsse. In der Vorzeichnung unterwegs mit einem 
Van waren viele Möglichkeiten zu sehen, wie „der Weg unter Gottes Willen“ auch Gehbehinderten
, Alten, Schwangeren und Kleinkindern zugänglich gemacht werden wird, mit zahlreichen Unterstützung
shilfen. Es ist unabdingbar, daß sich die Menschen gegenseitig auf dem Weg unterstützen, denn
 alles wird gesehen. Deshalb sind Kleingruppen, wo keiner untergehen kann, ratsam. Schon Monate
 bevor ich fuhr ließ ich oftmals die Glocke laut klingeln, daß jemand in der Begleitung mitkomme
n sollte, warum konnte ich noch nicht sagen, doch es ging um „Sardes“. Auch teilte ich mit, daß 
ich traurig wäre, da ich weiß, dass noch jemand mitkommen sollte aber keiner bereit war! 
Noch waren alle mit ihrem Alltag so sehr beschäftigt, daß sich niemand einfand mitzureise
n. Mir wurde geweissagt, gleich, ob Du Mitte Januar oder bis Mitte März fährst, Mein Arm d
es Schutzes ist über Dir. Kurz vor meiner Abreise am 05.03.2024 vernahm ich; „da du so leidest dass k
einer mitfährt, entlassen wir dich aus deinem Auftrag, deiner Aufgabe. Es ist jetzt deine Privat
sache ob du gehst oder nicht, wir lassen dich frei und entbinden dich“ ein großer Druck wich von
 mir, denn mich bedrückte dieser Umstand sehr. Wusste ich doch auch, dass seinerzeit die Aposte
 mit je zwei begannen! „Wenn zwei oder drei von meinen Jüngern gemeinsam sind, bin ich mitten
 unter ihnen“! Nur wenn kein Weg in seiner Klarheit, Reinheit und Wahrheit zustande käme mit
 den Gemeinde-Vorhöfen könne Jesus Christus nicht Seinen Platz einnehmen auf dem Felsen der Christ
skirche in Antiochia am Orontes um die Menschen auf dem Weg zu sich zu ziehen. Es benötigt einen 
durchgehenden Weg und funktionierende Gemeindevorhöfe zur Vergeistigung. Alternativ müsste
 der Einzelne sich durchkämpfen, dies mag härter erscheinen und einsamer aber auch diese
r würde gerettet, wenn er doch Willens und bereit dafür ist. Denn was die Gruppe ni
cht erwirken kann, wird dem Einzelnen auf seiner Wanderschaft vom Geiste Jesus Christus gegeben u
d geschenkt, es ist sein Werk! Seine Unterstützer sind das Geistige Israel. Ich habe Sardes alleine be
wältigt und kann nun getrost den Weg zur Gemeinde und Kloster „Philadelphia“ in Griechenland a
ufnehmen. Die Frage ist nur, was wird aus den Nachfolgenden, sind sie kräftig genug im G
eiste durch die Schriften Gottes gemeistert, tief im Glauben und seelisch-geistig gereift um
 das Böse zu überwinden, um das Gute in sich Platz nehmen zu lassen? Gestärkt durch unseren G
ott und Vater, Jesus Christus, unseren Meister??? Es wurde gesagt, daß „ein Landstrich durch einen
 meiner Jünger gerettet we

en kann“. Denkt darüber nach, denn wir sollten einander lieben lernen, etwas das die Menschen 
schon lange vergessen haben auf ihrem einsamen Weg in der Materie der Sünden! 

„Kommt es dir vor, als wenn wir verwandt wären, Michael? Rot war bei Ess-und Schlafquartier 
stehen geblieben. Ja, Rot...“ Das passt gut. Darum geht es nämlich in dieser Gemeinde. Hier 
erkennen wir bereits die brüderliche Einheit und tiefe Verbundenheit in Jesus Christus, der in 
diesem Abschnitt Rot verkörpert. Sein Schlaf war ruhig und tief – beinahe so, als sei er schon zu 
Hause. Im Hintergrund schmiedete ES Pläne, dachte sich Strategien aus und verwarf sie. Eine 
Menge Energie und Hinterhältigkeit würde ES brauchen; doch ES kannte Michael Thomas sehr gut.
ES wusste, wie er dachte und auf was er reagiert – und welche unbewussten Mechanismen der 
Befleckung er noch in sich trug. Die Konfrontation würde auf dem Weg zur letzten Gemeinde, dem 
inneren Tempelvorhof in Antiochia am Orontes stattfinden. Irgendwo auf dem Weg durch 
Kleinasien! Täuschung ist der Schlüssel, dachte ES. Es würde ihn irreführen und dazu eine andere 
Gestalt annehmen müssen – was ES nur ein paar Minuten durchhalten konnte. Aber diese paar 
Minuten würden reichen. Beinahe, als stünde die Zeit still und sein physisches Selbst würde am 
Altern gehindert oder anders funktionieren als früher. Was für ein Ort! Staunend saß Mike da, als 
Rot siebenundzwanzig wunderschöne Gesichter auf der Leinwand vorstellte mit ihren geistigen 



Namen. Er begann oben mit Erdennamen und Gesichtern, die Mike kannte und verzweigte sich 
nach unten mit Namen und Gesichtern, die Mike nicht kannte. Ganz oben befanden sich Mikes 
Eltern, Freunde aus Kirche und Schule, Arbeitskollegen und viele Leute, die er flüchtig kannte. 
Auch ein paar Unbekannte waren dabei. Diese Leinwand kann mit Vision und Gesichte des Geistes 
umschrieben werden oder woher hatten die Propheten und Ältesten diese Bildbeschreibungen? Die 
Welt des Geistes lässt Einblicke zu für die Begabten. So wie in Mexiko diejenigen, die Gesichte 
sahen als geistige Gabe, auch Jesus Christus durch den Stimmträger sahen. So wie den Aposteln die 
Verklärung auf dem Berg erschien, so ist es auch heute, daß sich Jesus Christus denen zeigt, die 
erweckt wurden und sich geistig zugerüstet haben. 
Dann ist es möglich in den Himmel zu schauen, den neuen Tempel Jahusalem im Geiste zu 
bestaunen, zukünftige Leben zu sehen, wenn auch nur Sequenzen davon. Seinen Geist zu sehen und
zu erkennen und die geistigen Aufgaben, die dieser, mein Geist, im Universum hat. Ja es ist 
möglich, seine Geschwister auf anderen Planeten zu besuchen, zu helfen, sie zu lieben. Warum 
sollte die Liebe im begrenzten Erdfeld und der einschränkenden Körperhülle enden? Es werden 
diese unterstützen, die wissen was zu tun ist, um diese Gabe zu entfalten, haben sie sich diese doch 
erworben durch eigene geistige Zurüstung und Erfahrung. Glaube an geistige Gaben und 
Reaktivierung der Fähigkeiten, die in ihnen brach liegt, bedingt durch Materialismus, Finsternis und
Sünde ! Das „Gute“ ist ein Privileg der Meisterung und die Basis sowie Grundlage für so vieles, das
wir zurück erhalten, denn die Gaben sind von Grundlegung an in uns, sie liegen brach und brauchen
Reaktivierung. In diesem Vorhof unter Zuhilfenahme der geistigen Kraft Jesus Christus zwischen 
uns lässt sich Altes wieder emporheben und uns wird der Himmel geöffnet für viele und schöne 
Erfahrungen; aus der Vergangenheit, Gegenwart und sogar Zukunft. 
Diese Fähigkeiten der Weissagung sind nicht zu vergleichen mit Wahrsagerei, denn sie sind mit dem
tiefen Empfinden des Göttlichen Geistes unterstützt und nicht der niederen Energien und 
Geistesskraft sowie Besessenheit aus dem Totenreich! Es ist möglich so mit unseren Verstorbenen 
aber auch mit noch lebenden Seelen in Frieden zusammenzukommen und zu heilen, zurückzuführen
in die Himmel. Aufklärung und Wahrheit findet nur im hohen Geiste statt, das materielle Gesicht 
niederer geistiger Natur und einer nicht erhobenen Seele ist zumeist Lüge und Trug. Hier arbeitet 
ihr auf der hohen Ebene der geistigen Liebe und vieles kann und darf aufgeklärt, losgelassen aber 
auch unterstützt werden. Euer Lichtstrahl darf zu jedem kommen und in jede leidvolle Situation 
gehen, auch in Kriegsgebiete, denn dieses Licht wird dem Anderen zu Hilfe eilen und in seinem 
Leid Trost und geistige Unterstützung geben. Seid die Brücke für das Göttliche Licht um euren 
Geschwistern zu helfen. Dieses Licht wird die Finsternis und Dunkelheit schlagartig vertreiben, 
denn es ist das wahre Gebet der Liebe. Ihr erfahrt viele Hintergründe der Wahrheit von 
Geschehnissen, auch in der Geschichte, die Ältesten und Apostel um Jesus Christus werden euch 
die Wahrheit geben über ihren Aufenthalt auf Erden, es erreichen euch hohe göttliche Offenbarung 
und rundum Versorgung sowie zahlreiche Wunder. Vielleicht wurdest auch du damals durch einen 
der Apostel Christi geschult? Du wirst soviel Wahrheit erfahren, daß du all die Nachrichten und 
Bücher dieser Welt nicht mehr benötigst, denn sie sind aus Menschenhand. Denn es gibt nur EINE 
Wahrheit, die göttlich ist! Verstehe, daß wir aus dem Geiste geboren und beide Geschlechter in uns 
tragen, so wie wir in unserer Eigenschaft noch gute Attribute und Tugenden benötigen, um uns zu 
vervollkommen. Verstehe, daß wir nicht alleine sind im Universum und daß es viele Erden um 
Sonnen gibt, auf denen du schon warst und wieder hin gehst. Denn die Stufenleiter von Jakob mit 7 
Tugenden will erarbeitet werden um in die Göttliche Vollkommenheit und Ihren Schoß 
zurückzukehren. Wir können uns nur an die Vollkommenheit Gottes anschmiegen, wenn wir rein 
und lauter sind! So sollen auch deine Gedanken sein, dein Handeln mit und um deine Brüder aber 
auch in den Werken immer vollkommener werden. Es sind Projekte der Hilfe zu beginnen um euch,
schließt euch zusammen und macht gute Werke und zieht die Menschen um euch mit hinein, um 
eine neue Freude des gemeinschaftlich „Guten“ zu repräsentieren. Hilfe, Unterstützung sollen in der
Tat wieder umgesetzt werden. Gleichgültigkeit, Egoismus, Selbstliebe, Ignoranz sollen in der 
Freude gemeinsamer Handlungen untergehen dürfen, dem Untergang geweiht. Denn... wir haben 
einen Vertrag und seine Energie wird Karma genannt, die Auferstehung im Fleische, die 



Wiederverkörperung der Seele als Gnade Gottes für geistiges Wachstum bis zur Vollkommenheit in 
der gesamten Schöpfung Gottes, ist dies das edle Ziel und Sinn unserer Inkarnationen. Gemeinsam 
hatten wir geplant uns in diesem Leben wieder zu treffen und das haben wir getan in einer so 
wichtigen Zeit wie dieser. 

Wir hatten vereinbart, Gefühle in dir zu wecken, die dich zu diesem Scheideweg in deinem Leben 
bringen sollten. Es ist mein Geschenk an dich und deines an mich. Die Familie ist der Himmel, die 
Familie ist der Heilige Geist, wer hat keine Sehnsucht nach Hause? Wir deine Eltern sind früh 
gestorben, Michael, als du noch ein Kind warst. Alles, was geschah, war wie es sein sollte, und wir 
sind so früh von dir gegangen, weil wir uns um Verschiedenes in anderen spirituellen Dimensionen 
kümmern. Und als wir aus diesem Grunde die Erde verließen, haben wir dir damit gleichzeitig das 
größte Geschenk gemacht. Unser Dahinscheiden war der Katalysator für deine Erleuchtung. Wir 
haben die schwere karmische Lektion vom Tod in dein Leben gebracht. 
Daher sitzt du jetzt hier und wir lieben dich von Herzen für diese Reise – und für die Tatsache, daß 
du unser Geschenk nun erkennst. 

„Kein Blatt am Baum bewegt sich ohne meinen Willen“ Wir können noch so sehr schimpfen, 
Schuld zuweisen, verurteilen, ablehnen, ausgrenzen, verteufeln. Letztendlich ist alles was geschieht 
das große Ganze eine Lehre, die jeden Einzelnen zur Reifung und Reinigung seiner Seele und Geist 
benötigt. Gleich ob im privaten Leben, oder in der Gesellschaft oder in der Macht des Landes oder 
Welt, ja auch das Totenreich verwahrt die toten Seelen des Unwillens. Es ist und bleibt immer die 
Absicht des Einzelnen, was er daraus macht „Gut oder Böse“, „Liebe oder Schmerz“. 
Ihr, die ihr hier seid, habt euch für den Weg der Liebe entschieden, für das Gute. Ihr die ihr hier 
seid, habt euch für die Wahrheit entschieden und ihr, die ihr hier seid habt euch entschieden zu 
Leben. Ein Leben der tiefen Empfindsamkeit, Wahrheit, der hochstehenden Gedanken, Absichten 
und verbunden in wahrer Liebe des Göttlichen, die den meisten Menschen bisher verborgen war. 
Wie anders kann dies geschehen als daß ihr in Fusion mit der Liebe Jesus Christus geht, so daß er 
den Platz in eurem Leben einnimmt und in eurer Seele wirkt und ihr den Heiligen Geist in eurem 
Herzen anbetet, der euch reich beschenkt. Das sind die Schriften aller drei Testamente. Sie sind der 
physische Abdruck der wahren Liebesessenz, die ihr nur mit dem Herzen aufnehmen könnt. Der 
Verstand ist geduldig und legt sie in der Erinnerungsschublade ab. Hier in Sardes ist das Aufblühen 
der Liebe in eurer Seele unabdingbar. Denn Jesus Christus wird ab jetzt euer Leben leben und euer 
Wille wird seinem Willen unterworfen aber im Guten seid ihr endlos frei. Der Körperanteil der 
Hülle, die zweite Natur weiche unter die Füße, auf dass Jesus Christus Liebe Einlass finde, denn der
Mensch allein wird sich vor all den bösen Kräften die Wirken, nicht retten können. In dieser wahren
Liebe verschmolzen seid ihr unter dem höchsten Schutz und Wirkungskreis einer geistigen Bastion 
gegen das Böse, das euch umgibt. In dieser Ummantelung finden alle Schutz, wenn ihr nur 
wahrhaftig liebt. Diese Bastion ist uneinnehmbar, denn sie ist allmächtig wenn ihr sie aufmerksam 
im Innen immer neu ausjustiert und ausbalanciert! Jeder hat sein Recht auf Erden zu sein und jeder 
hat seine Aufgaben. Und wie die Sünde tobt, der Eigensinn und Egoismus, Stolz und Hochmut, ist 
doch die höchste Intelligenz Gottes und seine Allmacht mächtig auch dieses zum Nutzen der 
Heilung zu steuern und einzusetzen! Die Anerkennung dieser Größe, Allmacht, Liebe, Stärke, 
Intelligenz und vor allem Gerechtigkeit, ist Klarheit, die uns allen unseren Brüdern vergeben lässt, 
ob ihrer Kleinheit und Unbeholfenheit aber auch Unbewußtheit. Denn wenn die Seele in Ketten der 
Materie liegt, ist sie unfrei, leidend, versklavt unter ihren eigenen Fehlern und Sünden der Materie 
angeschmiegt. Noch schlimmer ist, wenn sich der Geist in das Körpergefüge eingewoben hat und 
daraus etwas unheilvolles und hoch verwirrtes wird, ohne Licht. Was kann sie im Lichte erkennen? 
Das was man weltliches Wissen nennt und geistig niedergeschriebene Errungenschaft ist alles was 
sie weiß und nutzt. Eine grobe Abhängigkeit von materiellem Wissen, Wissenschaft und vom Lichte
derjenigen die inspiriert wurden durch die göttliche Gnade. Erkennen wir die Abhängigkeit von 
Leben um zu überleben, ein unendlicher Handlungskreislauf des Bösen um zu EXISTIEREN! 



„Mike dachte, er hätte sicher andere Dinge zu tun, und merkte nicht, dass Rot zur Zeit 
ausschließlich für Mike und andere auf dem Weg da war. „ Du hast einen Namen, Michael, aber er 
bleibt dir zur Zeit noch verborgen. Eines Tages, wenn es angemessen ist, darfst du ihn erfahren; 
oder zumindest den Teil, den du aussprechen kannst – aber es hat keinen Einfluss auf deine 
Erleuchtung. Meinen Namen kennst du auch nicht, und das hat die Freude an deinem Hiersein nicht 
im mindesten geschmälert.

 „Jesus Christus wird in der Endzeit einen neuen Namen haben“ daraufhin weist uns die 
Offenbarung Johannes und „Ich komme wegen meinem Namen“. Dies ist ein sehr wichtiges Thema,
denn hierin wird die Menschheit die gesamte biblische Geschichte in neuem Licht sehen. Ein Name,
ein Bild, die Energie eines Menschen, wenn ich über ihn berichte ist dies ein auch nicht gegen 
Mißbrauch gefeites Thema in der rituell schwarzmagischen oder okkulten Geisteswissenschaft. Der 
Mißbrauch mit unserem bürgerlichen Namen durch Geburtsurkunde, so wissen wir, dies geht aus 
dem Freikaufbrief hervor, ist abzulegen. Gleichfalls durch Nutzung des Freikaufbriefes ist es ratsam
sich von seinem gewöhnlichen Namen, auch aus Gewohnheit, zu distanzieren. Ein Namen für die 
erhobene Seele, die jetzt mit mehr Kraft und Liebe sowie Aufmerksamkeit bedacht werden sollte 
und die Lebensexistenz und Liebesessenz darstellt. 
Bis zuletzt, bei Eingang in das Gelobte land, der geistig übermittelte geistige Name gerufen wird... 
es wird auch in der Johannes Offenbarung auf einen weißen Stein (gereinigt) auf einen neuen 
Namen hingewiesen (Pergamon), den du erhälst! In der Gemeinde Philadelphia wird der neue Name
Jesus Christus bekannt werden. 
Bereits früher trugen die Gläubigen Gottes Kürzel Jah- vor ihrem Namen. Jah vor dem Namen 
bedeutet Gott geht vor Dir, Du bist aus ihm erschaffen und Du hast Dich seiner Führung überlassen.
Ah am Ende des Namens bedeutet, Gott geht (auch) hinter dir. Denn du bist aus Ihm, dein Prozess 
der geistigen Reife ging Er durch Dich in eine freiwillige Symbiose, so daß er nun vor dir gehen 
kann und Deine Wege ebnen, Sein Licht leuchten lassen, in anderen wirken. Diesem folgst du nun 
und Er kann dich schützen, dir helfen die Disteln und Dornen zu beseitigen und den Weg zu 
bereiten für dich. Gleichsam kann Er über dich auch deine Geschwister in ihrem göttlichen Samen 
berühren, so daß sie entbrennen und auflodern können und zur wahren Liebe entflammen! Ein 
Name ist eine Identifizierung aus dem Geistigen, nicht nur bei uns in der Körperhülle, auch im 
Geistigen selbst, um aus der einheitlichen Geistkraft das Wesen als Individuum seiner eigenen 
Freiheit aus der Einheit hervorzurufen und es zu identifizieren. So auch bei Anrufungen, Bitten, 
Gebete, Danksagung, Preisung und Gelöbnisse: … steht für pausieren und hinein fühlen; 

Gebetseintritt;
Gott Vater, ich Danke Dir für die Wohltaten, die du mir aus Liebe schenkst 3 x 
Mutter Maria, ich Danke Dir für die Wohltaten, die du mir aus Liebe schenkst 3 x 
Elias, Du göttlicher Strahl, ich Danke Dir für die Wohltaten, die du mir aus Liebe schenkst 3 x 
Wahre Liebe nähert sich... Wahre Liebe verschmilzt... Wahre Liebe wieder zur Einheit... 
Im Namen des Trinitarisch-Marianischen-Bundes! 

Ich öffne meinen Geist, und mein Herz für die wahre Liebe... Ich bin wahre Liebe... und ich liebe 
mich... 

Reflektionstexte und Meditationen: Du bist doch ein Mensch und du wirst gerade für dein 
Menschsein besonders geliebt, bist du nicht nach dem Ebenbild des Schöpfers geschaffen?! Es 
spielt sich hier viel mehr ab, als du ahnst. Du hast dich entschieden den normalen Weg aufzugeben 
und das ist lobenswert. Keine deiner Entscheidungen ist unangemessen. Wir würden dir nicht auf 
diese Weise helfen, wenn dein Hiersein nicht geheiligt wäre. Mike hatte nie daran gedacht, dass 
seine Entscheidung für diesen Weg etwas „Geheiligtes“ sein könnte. Er sah es immer noch als 
Flucht. Er machte eine Schulung, um nach Hause zu können und aus irgendeinem Grunde wurde er 
dafür von diesen Engelwesen verehrt und gesegnet. Rot hatte recht. 



Er besaß nicht den großen Überblick. Werde ich es jemals verstehen? Ja, wenn du vor der Tür von 
Zuhause stehst und sie geöffnet wird. Es scheint Dinge zu geben, die sogar Engel nicht können, 
dachte Mike. Dann wurde er nachdenklich und fragte sich: Wenn es Dinge gibt, die Engel nicht tun 
können, und Engel sind doch Teil des Ganzen – ob es wohl Dinge gibt, die Gott nicht tun kann? Ja, 
Gott kann nicht lügen. Gott kann nicht hassen. Gott ist befangen in seinen Entscheidungen, er kann 
nur aufgrund von Liebe entscheiden. Das ist der Hauptgrund für eure Lektionen auf der Erde: Dass 
Gott ein unvoreingenommenes Experiment durchführen kann. Mike wusste, daß ihm gerade etwas 
ganz Tiefes mitgeteilt worden war, doch er begriff nichts davon. Vielleicht werde ich es eines Tages 
sogar verstehen, dachte er. Wir werden das Ganze niemals umfassend verstehen, sind wir nicht Gott,
denn er ist die Allmacht. Uns sollte es genügen Schritt für Schritt auf dem Befreiungs-und 
Enthüllungsweg zu gehen und die wunderbaren Offenbarungen und Erkenntnisse aus Liebe 
gegeben anzunehmen und zu genießen. Michael Thomas, du versuchst, mit Hilfe deiner 
menschlichen Erfahrung, die Realität des Zuhause zu verstehen. Der wirkliche Michael Thomas 
kann an vielen Orten zugleich sein. Das Stück Gott, das den höheren Teil deiner Seele darstellt, ist 
nicht vollständig anwesend, während du auf der Erde lebst. Es ist anderswo und tut andere Dinge – 
z.B. plant es nun, nachdem du deinen Weg geändert hast, neue Möglichkeiten des 
Energieaustauschs mit deiner Familie. 

Hier möchte ich kurz ein persönlich lebendiges Zeugnis abgeben; ja wir existieren auf einer höheren
Ebene bereits, unser Geist, ob von oben kommend oder aus vielen Inkarnationen bereits gereift, ist 
auf einer höheren Ebene präsent, wenn er sich nicht in die Materie abgesunken hat. So ist dies sogar
von mir gesehen und erkannt worden. Gleichzeitig sah ich, wie mein Geist ein Projekt des Aufbaues
auf einem anderen Planeten umsetzt. Ich durfte mich für ein paar Tage darum kümmern und habe 
soviel Liebe und sinnvolles erfahren, die einfachen Wesen dort zur Fruchtbarkeit aber auch zum 
Glauben an Gott selbst zu führen. Dabei sah ich mich einmal am Rande stehen und zusehen und mir
war klar, das bin ich geistig mit meiner Aufgabe, während der andere Teil von mir hier auf Erden 
ist.
Ich bin so sehr dankbar, daß ich dies erleben durfte und kann hiermit bestätigen, dass das 
Geschriebene in Lee Carrolls Buch wahr ist! 

...Mike war überrascht. Er begann die Zusammenhänge zu erkennen. Planungssitzungen hatten also 
nicht nur zu Beginn – bevor er hierher kam – stattgefunden, sondern sie setzen sich aufgrund seiner 
neuen Einsichten und Entscheidungen beständig fort – wobei ein Teil von ihm mitwirkte, den er 
nicht einmal kannte! Heißt das, ich bin eine Art gespaltene Persönlichkeit? Michael, mach die 
Augen zu. Konzentriere dich und erinnere dich an das, was heute passiert ist. Versetze dich zurück 
ins Kino (Vision, Gesichte). Mike tat es. Rot fuhr fort: Wo bist du jetzt? Hilfreich dazu das Studium 
Buch des Wahren Lebens III, Unterweisung 79... Im Kino erwiderte Mike. Ich dachte, du seist hier 
beim Essen. Mike öffnete die Augen und sah Rot entrüstet an. Moment mal, das war nur meine 
Vorstellung. Sie zählt nicht mehr, als meine Träume. Mein wirklicher Körper ist hier. Im Kino sind 
nur meine Gedanken. Ok., was ist wirklich: dein Körper oder deine Gedanken? Mein Körper – 
glaube ich antwortete Mike verunsichert. Rot erwiderte nichts darauf. Stattdessen beugte er sich vor
und gab Mike eine Anregung zum Nachdenken. Dein Menschsein hindert dich Spirit und seine 
Realität zu begreifen Michael. 
Es ist ein entgegengesetztes Bewusstsein. Körpermaterie und seine Wahrnehmung sowie Geist und 
seine Wahrnehmung stehen Rücken an Rücken. Der Eine versteht die Welt des Anderen nicht. Die 
Frage ist lediglich, welches ist die Dominanz in deinem Leben, welchem gibst du Kraft und 
Aufmerksamkeit und welches herrscht über dich!? Was glaubst du? Du hast gesagt, es gäbe einen 
Teil von mir, der nicht hier ist? Ja, Rot wusste, welches die nächste Frage sein würde. Wo ist er? 
Fragte Mike. Rot war aufgestanden und ging zur Tür, damit Mike sich zur Ruhe legen konnte. Er 
drehte sich um und gab zur Antwort: Er ist am heiligsten Ort, den es gibt. Zusammen mit all den 
anderen. Er ist im Tempel der Physik, im Zentrum beginnt das Universum. Er ist bei Gott. 



Während Mike noch darüber nachdachte, trug ihn der Schlaf hinüber in jenen Zustand, in dem das 
menschliche Bewusstsein nicht mehr wahrnimmt, was passiert. Er reiste wieder zu seinem 
Lieblingsplatz – wo er schon so oft im Schlaf gewesen war -, wo Liebe und Realität sich treffen und
die Familie zusammen kommt, um von vergangenen, gegenwärtigen und zukünftigen Dingen zu 
sprechen – wo die Gesetze der Physik scheinbar gebrochen, in Wirklichkeit jedoch erschaffen 
werden! Später würde er sich an nichts davon erinnern. 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

Ende der Projektionen zur hohen Reflektion... Hätte er etwas über Beziehungsverträge und 
karmische Energie gewußt, wie gelassen hätte er selbst auf die schlimmsten Dinge reagieren 
können! Es schien fast so, als sei man in der Dunkelheit, um herauszufinden, ob es möglich war, das
Licht zu entdecken. Wann ist der Mensch erwacht, wann ist er im Geistigen angekommen, wann ist 
seine Vergeistigung gediehen? Spätestens dann, wenn er in seinem jetzigen Leben sich selbst als 
zwei verschiedene Wesen wahrnimmt, als hätte er in einem Leben zwei Inkarnationen gehabt und 
kann nun das frühere (Vergangenheit) und heutige Leben (Gegenwart) betrachten. Dann ist eine 
Erneuerung eingetreten. Wer in der Dunkelheit abgetaucht ist hat Schwierigkeiten das Leben als 
alter Mensch noch zu erkennen. Es ist finster, wie ein Ersticken von seinem Leben. Der Lichtvolle 
aber sieht beide Existenzen klar und kann vergleichen! Die positive Veränderung seines Wesens und
Lebens, alte und neue Handlungen, alte und neue Gefühle, Sprache, Sichtweise, Entscheidungen. 
Dafür erkennt er aber auch das Dunkle im Handeln seiner Mitmenschen. Dies erklärt auch „und sie 
haben ihr Leben bis zum Ende gehasst“. Wer als „Erneuerter“ mitten in der Sünde lebt muß lernen 
zu verstehen und zu vergeben. In jener Nacht verbrachte Mike eine Weile mit Affirmationen, 
Gebete und Körperübungen. Er fühlte, daß wieder eine Veränderung bevorstand und verhielt sich 
exakt, wie Grün es ihm gezeigt hatte. In wenigen Stunden war es vorbei und Mike wusste sicher, 
dass er eine neue Stufe erreicht hatte, eine neue Verschmelzung seiner Biologie und seines Geistes. 
Jede geistige Erhöhung kündigt sich an. Es ist wie Homöopathie, zuerst verschlechtert sich der 
psychische, auch physische Zustand in der Höhe und Länge der Tiefe im gelösten Wesen, um dann 
eine weitere, freiere Seele zu hinterlassen. Zumeist wird dadurch eine neue Gabe geschenkt, die 
danach erkennbar und anwendbar wird. 
Es gibt oft Prozesse durch innere Loslösung, dass zuerst dieses Freie gefühlt (die Danach-Situation 
nach geistiger Arbeit) - des Gefühls auf Dauer sein wird. Innerhalb 5 Tagen heißt es, löst sich jeder 
gordische Knoten der Verstrickung in der Seele und befreit diese, bereinigt und bringt wieder ein 
Stückchen näher zu unserem geliebten Gott Vater und empfindet tiefere Liebe sowie höherer 
Glaube treten ein! Auch die Seele der Körpermaterie bedarf Überzeugung, es sollte alles in der 
Aufnahme der Liebe und Erkenntnis stehen, es benötigt Harmonie beider Wesen in eine Einheit 
wahrer Liebe. Das Widerspenstige der Körpernatur gleicht sich nach und nach an und befreit sich 
aus der Unbewusstheit, bereit sich zu unterwerfen, so daß der Geist des Menschen regieren kann, 
nach dem Vorbild Jesus Christus. 

Deine Farben verraten dich, erwiderte er sanft. Kein Mensch hat sich bisher so rasch verändert, 
Michael. Du bist eine Ausnahme hier. Du hast das, was dir gezeigt wurde, sehr schnell begriffen 
und alles angenommen. Du bist wirklich ein besonderer Mensch! Die Annahme kann mit Demut 
gleichgesetzt werden. Der Widerstand kommt aus der Körperseele und ihrer niederen Natur der 
Instinkte. In Zukunft werden unterschiedlich zügige geistige Reifeprozesse auftreten! Sei es 
gegründet durch zu starke Vermaterialisierung, sei es durch eine schwerere Tiefe der Vergangenheit 
und Wiedergutmachung, sei es durch fehlende Demut, sei es durch Besserwisserei oder daß das, 
was erlebt wurde nicht geglaubt wird. Je mehr ein Mensch seine Muster zurücknimmt, sich selbst 
zügelt und meistert, seinen Egoismus und Eigensinn überwindet, je größer ist die Entwicklung in 
das Geistige, das dann im Umkehrschluß größer ist als der ursprünglich „materielle Mensch“. 



Der Grund der Armut, der Einfachheit, der Besitzlosigkeit ist die Reinigung des Menschen von 
materiellen Gütern, negativen Eigenschaften und Gewohnheiten, um dann in die wahre Größe 
seines Geistes eintreten zu können. Während im Umkehrschluß der Mensch materiell an Größe 
gewinnt, er oft im Geiste ein kleines Lichtlein ist oder im Keim erstickt. Du kannst nicht materiell 
groß und gleichzeitig geistig eine Größe sein, es sei denn du bist von Gott dazu eingesetzt zu geben.
Du kannst auch keinen zwei Königen dienen, dem Materiellen und dem Geistigen. Hier gibt es nur 
aus dem Geiste heraus Harmonie und Ordnung, nicht aus dem Materiellen, dies verspricht Unfriede 
und Chaos. Durch deine neue Schwingung erfährst du sehr viel intensiver. Bist du bereit dazu? Es 
kommen einige Herausforderungen auf dich zu – in physischer und spiritueller Hinsicht und auch 
für dein menschliches Herz – bevor du die Tür mit der Aufschrift Zuhause erreichst. Antwortete Rot
ernst. Es sind vielleicht die größten Herausforderungen, die dir auf dem Weg bevorstehen. Einige 
könnten sogar Zweifel an diesem Weg und die neue Realität in dir aufkommen lassen. Andere 
werden ein Ausmaß annehmen, das dich überraschen wird. Und es gibt auch solche, die dir 
vielleicht Angst machen. Mike wusste, daß Prüfungen und Lektionen noch auf dem Weg 
bevorstanden. Auch diesmal stand sein Entschluss fest. Er war nicht bis hierher gekommen, um sich
jetzt zu drücken. Ich verstehe sagte Mike. Ich bin bereit. 
Liebst Du Gott? Ja, ich liebe Gott, ebenso wie dich und all die anderen! 

Es dauerte nur wenige Minuten, bis die versteckte Drohung – das widerwärtige Geschöpf mit dem 
Aasgeruch des Todes – aus dem Baum kroch und dem Menschen zur nächsten Gemeinde folgte. 
Am Wegrand entlanglaufend, hinterließ ES keinerlei Fußspuren. Ganz nahe kam es an Rot vorbei 
und starrte ihm mit glühenden Augen an. Zum ersten Mal sprach Rot zu der Erscheinung: Phantom, 
du hast keine Chance. (Sprach nicht einst auch Jesus Christus in der Wüste mit dem Satan?) 

Gemeinde-Vorhof  und Kerze des Tempel-Vorhof „Philadelphia“ 
( Weiß – Die Gemeinde der vollkommenen Liebe Gottes) 

Gemeindevorhof und Kerze des Leuchters „Philadelphia“ Inhalt: 
Im Kloster besteht eine Eliaskapelle bereits seit ihrer Gründung. Die Klöster wurden ehemals von 
Gläubigen über Seilleitern gebaut, dies als meditative und gebetsförmige Opfergabe für den Herren.
Es gibt eine Zusage des Heiligen Geistes, daß sich dort, wenn auch noch unbewusst, Nikodemus 
befindet in einer Wiederverkörperung. Denn, war er als Hohepriester von einst nicht über Nacht 
heimlich bei Jesus Christus? Damals war ihm die Wiederverkörperung noch ein Rätsel, heute darf 
er es am eigenen Leibe verspüren, wenn er die Schriften des Heiligen Geistes, das Dritte Testament,
studieren wird. Denn jetzt ist sein Geist bereit, all dies Wissen der Bücher des Lebens aufzunehmen,
sich an früher zu erinnern und all das Wissen aufzufüllen, dass er einst vom Meister persönlich 
bekam! Hier dürfen wir noch vieles erfahren...So werdet ihr gewahr, daß er in den Schriften brillant 
sein wird und gleichfalls ein wunderbarer Hohepriester für den Herrn und König Jesus Christus, 
geeignet in der Eliaskapelle die Taufe des Heiligen Geistes zu inszenieren. Es gibt Mönche dort 
aber auch Nonnen, so ist gewährleistet daß ein jeder Einlass findet und es ist auch gesagt, daß die 
Bastion dort mit Steinschleudern verteidigt werden wird gegenüber den erneut kommenden 
muslimischen Angriffen aus dem Osten. Werden dieses mal die Bewohner und Anwesenden den 
heiligen Ort der Gemeinde mit einfachsten Mitteln schützen unter dem Arm Gottes, verbunden mit 
Seinem Heiligen Geist, wie einst im Lande Kanaan?.Nicht weit weg der Meteora-Klöster gibt es 2 
Dörfer (ca. 40 km Entfernung), die leer stehen und die ankommende Gemeinschaft der Neuen 
Jünger, nebst den aufgelesenen heimatlosen Hunden, aufnehmen können. In weiser Voraussicht hat 
unser Herr bereits im September 2023 diese Dörfer leer geräumt durch ein Unwetter, wie ihr es 
noch häufiger wahrnehmen könnt. In Kastraki bei Meteora, auf dem Campingplatz Meteora-
Garden, Magda und ihrer Mutter, dort erfahrt ihr wo das ist!
Ab „Kalpaki“ Griechenland, direkt nach der albanischen Grenze steht euch der Heilige Henoch mit 
all seinem Wissen um Erde, Himmel, Hölle bei und wird euch mit viel Wissen füllen! 



Er ist das Haupt der Tage, ihr findet ihn mit einem auserwählten Zeichen als orthodoxen Priester auf
seiner Mütze, öffnet die Augen, damit ihr ihn entdeckt. 

...Doch statt Angst zu haben, reagierte Mike mit Umsicht. Er konnte die dunkle Energie direkt 
fühlen, die ES, nicht weit hinter ihm verströmte. Früher hatte er diese Energie nicht bemerkt. Es 
war, als hätte Michael Thomas noch eine neue Gabe bekommen: die des zweiten Gesichtes – oder 
vielleicht einen sechsten Sinn? Je reiner deine Seele wird, je klarer erkennst du in deinen 
Handlungen das Falsche und kannst es korrigieren, dein Gewissen ist dein ständiger Begleiter und 
Helfer. Eine ständige Überprüfung deiner Gedanken und Gefühle ist notwendig um lauter und rein 
zu sein und zu bleiben, damit stärkst du das Gute in dir – das göttlich ist, dich und dein Leben 
wandelt sich, die dunklen Themen der Vergangenheit erreichen dich nicht mehr als in der Kraft des 
unbewussten Menschen, um sich die Sünde zu vergegenwärtigen und die Lektionen zu verstehen. 
Diese eigene innere Wahrnehmung birgt hohe Verantwortung für sich selbst, ist einfacher für die 
Lösungen, dient zur Hilfe für andere aber auch vor deinem Herrn. Lasse dir jetzt, in der 
Bewusstheit, keine Fehler mehr durchgehen. Erkenne und bereue diese, bringe sie vor den Herrn 
und bitte um Wiedergutmachung. Tue dein Bestes und entschuldige dich sofort bis zum Abend. 
Waren es damals Adam, der auf die Schuld Evas verwies, war es Eva, die auf die Schlange verwies, 
hat keiner die Wahrheit über sein Fehlverhalten zugegeben sondern die Schuld auf den anderen 
überladen, damit begann die Erbsünde und der Fall aus den Himmeln. Bewahre dich heute vor 
Schuldzuweisungen, denn sie bedingen Wiedereintritt im Karmageschehen. Wolltest Du nicht nach 
Hause? 

Das Zungensprechen; Er bemerkte, dass die Stimmen der Engel – die ihm Ratschläge für die Reise 
gaben – immer mehr mit seiner eigenen Stimme verschmolzen. Alles war so neu für ihn!; 
Wir kommen jetzt in die Fähigkeiten von Geist zu Geist oder von Angesicht zu Angesicht mit 
unserem Herrn zu sprechen. Dies, das er sich für uns wünscht, den Dialog unseres Herrn über 
unseren entwickelten Geist. Der Funke in dir ist göttlich, das Gewissen in dir ist ein Lichtstrahl des 
Herrn, so kommunizierte er auch mit den Stimmträgern in Mexiko und so soll es sein. Die Reinheit 
deiner Gedanken, die Freiheit deines „Organs Gehirn“, um die Inspirationen des Geistes 
aufzunehmen als ein natürlicher Ausdruck, ohne Trance o.ä.. Aber nicht nur das, denn aus dir heraus
erscheint dieses Phänomen, denn dein Gewissen befindet sich in deiner Seele, dein Geist aber ist im
Herzen als Saat gelegt, gewachsen und jetzt im Stande mit Deinem Herrn von Geist zu Geist zu 
kommunizieren. 

Wenn diese Reifung durch das Wasser des Wortes und Geistes daraus fruchtet und dein Geist 
wächst und sich als Frucht entwickelt, kann über dein Herz dein Vater still mit deinem Geiste 
kommunizieren und dieses wird in deinen Verstand gelegt und offenbart. Du denkst deine Gedanken
und gleichzeitig sind es die Inspirationen des Heiligen Geistes. Ohne Rituale, Gewohnheiten, 
Bräuche, ein rein natürlicher Vorgang. Wenn du ganz still bist mit deinen Gedanken, indem du sie 
von deinem Höheren Selbst, Deinem bereits bestehenden agierenden Geist ausleiten lässt und dir 
etwas geben lässt, dass diese fernhält, wird nachher Stille in Deinem Kopfe sein und der Herr 
spricht still aus dem Herzen kommend über deine Zunge zu Dir. Diese Sprachart erreicht dein 
Gehirn nicht mehr, es wird dir auf die Zunge gelegt und du sprichst es aus. Dies ist der Fall, wenn 
du dich geistig soweit zugerüstet hast! Dieses sprechen über deine Zunge merkst du in dir, dass die 
Worte über deine Zunge gleiten und nicht mehr über deinen Kopf oder Menschenverstand. Dann 
hast du dein Leben und deinen Willen deinem Herrn übergeben und er kann über dich sprechen, 
wirken und Menschen entzünden. Seine Weisheit und Wahrheit, die einzig ist, sei auf deinen Mund 
gelegt. Wichtig! Es bedarf keiner Trance oder Einstimmung, denn du bist bereits mit deinem Herrn 
vereint und kannst in deiner Natürlichkeit walten und sein. Nur sei gewiß dieser Verstand, diese 
Intelligenz und diese Weisheit benötigt kein materielles Studium, denn du schöpfst damit aus dem 
einen Wissen des Göttlichen. Dein geistiges Erbe... 



Die Offenbarungen ergießen sich als tiefes Wissen oder tiefe Sicherheit in deine Körperzellen, dein 
Körper wird ein Schwingungsinstrument mit tiefer geistiger Empfindsamkeit. Der Umbau ist 
vollzogen. Jetzt geleitet durch den Heiligen Geist, der Jesus Christus und Gott Vater selbst ist, stehst
du in gewisser Weise in Verantwortung für deine schwächeren Brüder. Du hast dich selbst 
verleugnet und liebst es dich durch die Heilige Energie, Kraft und Stärke leiten zu lassen. Sie gibt 
Dir Raum für Dich aber auch sinnvolle Aufgaben zum Wohle aller Beteiligten. Deine Gedanken 
weilen nicht mehr bei deinen Bedürfnissen, denn für das materielle sorgt dein Vater und König. Du 
erfreust dich guter Werke an deinem Nächsten, bist voll Eifer und Feuer. Deine Wege werden 
geebnet im Dienste für deine Mitmenschen zu sein und es ist dir eine unsägliche Freude ihren 
Fortschritt zu sehen und daran teilzuhaben, daß sie ihn erreichen. Es ist der Beginn der 
Priesterschaft für den Herrn als Hohepriester an der Spitze. Es ist das Aposteltum, das sein eigenes 
irdisches Leben nicht mehr so wichtig nimmt und weiß, dass er ewig ist. Es ist die Freiheit des 
Geistes die du in dir fühlst, als gäbe es keine Grenzen und mauern. Du suchst auch im Außen diesen
Raum der Freiheit und gibst ihn auch deinem Nächsten und Bruder. Der göttliche Atem kann in dir 
spürbar werden und leitet dich hilfreich in Gedanken und deinen Absichten durch Bejahung. Du 
fühlst es als beruhigend und hilfreich in Dir, du bist nicht mehr allein. Du liebst deinen Vater im 
hohem Maß und willst ihm dienen und nie mehr verlieren. Du preist ihn und dankst ihm für all die 
Wunder die er für Dich als sein Jünger tut, dein Geist hat die Sorge um Dein Wohlergehen 
übernommen und alles ist leicht. Endlose Liebe durchflutet deinen Körper und ersetzt alles was du 
gegeben und verloren hast. Diese Liebe gibst du gerne weiter an deine Nächsten und teilst diesen 
Schatz und Reichtum mit ihm. Ein tiefer Friede ist in Dir und diesen solltest du um jeden Preis 
schützen, denn er ist Gott selbst, der Teil, den Er als Samen in Dich legte aus sich selbst heraus, 
dein erschaffener Geist der mit Ihm eng verbunden ist. Der Unfriede muss weichen oder Du weichst
wenn dein Friede nicht anerkannt wird. Die Wahrheit wird gesagt, die Lüge gemieden und gehasst. 
Was hat die Ungerechtigkeit mit der Gerechtigkeit zu tun, was das Licht mit der Finsternis? Dieses 
ist göttliche Gerechtigkeit zum Wohle aller, Harmonie und göttliche Ordnung ist ein großes Thema 
in Philadelphia, die Harmonie der Naturkräfte in dir selbst und der Menschheit sowie Natur um 
dich. Geht es einem gut, geht es dem anderen und allen gut. Macht euch „Gerechtigkeit“ zum 
Thema. Meditiert, sprecht und betet darüber. Denn das Haupt der Tage trägt das Schwert der 
Gerechtigkeit und ihr werdet gemessen nach eurer Gerechtigkeit am Tor von Antiochia am Orontes. 
So wie das Schwert der Gerechtigkeit vom Haupt des Tages über Henochs Haupt gelegt wurde und 
alles auf Erden nach dem Prinzip der Göttlichen Gerechtigkeit angelegt ist und auch organisiert und
harmonisch abgestimmt ist. Betrachtet die Natur, die Menschheit, die Naturkräfte, die Elemente, das
Universum... Betrachte, dass es eine materielle unbewusste Illusion gibt, bar jeder Realität und 
Verstand. Wenn dich der Heilige Geist wach küsst fällt es dir wie Schuppen von den Augen, der 
Balken der Unbewusstheit weicht. Du wirst sehen, wie das Leben, die Evolution, die Geschichte, 
die biblischen Ereignisse wirklich waren und ihre wiederholenden und von wahrem Sinn 
erzählenden Vorgänge geistiger Reifung.
Es ist dir nun leicht, Wahrheit von Lüge zu unterscheiden, denn es gibt nur eine. 

Er schwebte! Die anderen gingen. Weiß hatte ein Aussehen, das mehr Göttlichkeit auszudrücken 
schien - wenn das möglich gewesen wäre. Er leuchtete...dieses Mal hast du ein Gesicht. Mike 
zwinkerte Weiß zu. Er erinnerte sich, dass bei ihrer früheren Begegnung alles an dem Engel 
verschwommen ausgesehen hatte. Ja, das habe ich und du bist fähig, mich zu sehen, weil du es bis 
hierher geschafft hast. (Dies ist ein Hinweis, dass mit fortschreitender Übung und Geistigkeit die 
Gesichte deutlicher werden als anfangs) Deine Schwingung ist höher als die aller anderen 
Menschen. Dass er womöglich noch in den letzten Minuten auf dieser heiligen Reise versagen 
könnte? In diesem Haus hier wird geprüft, ob du wirklich entschlossen bist, weiterzumachen, sagte 
Weiß, der wiederum Mikes Energie las. Weiß, bist du anders? Ja, Michael. ICH BIN. Dies ist das 
Haus der Liebe es befindet sich neben dem reinsten Haus, in das du je eintreten wirst (Sohn/Vater). 
Es ist kein Schulungshaus wie die vorigen. Es ist das Haus der Quelle, die nährt (Heiliger Geist). Es
ist das Zentrum des erreichbaren. 



Aber es ist doch die Nummer sechs von sieben aufeinander folgenden Häusern! Rief Mike aus. 
Noch einmal: Nicht alles ist so, wie es scheint. Der Engel lächelte. Glaub mir, es ist das Zentrum. 
Die Reihenfolge der Häuser dient nur als Lernhilfe für dich (linear), Michael. Mikes Neugier war 
geweckt und sogleich wollte er mehr über das Haus erfahren. Was wird hier stattfinden? 
Offenbarungen... 

Aufgabe der Meditation und Gebet: Was bedeutet es mit den Füßen auf Erden zu wandeln und mit 
dem Kopfe im Himmel? Was könnte mit der o.g. Aussage gemeint sein. Haus der Quelle? Obwohl 
es nicht das 7. Haus ist? Eine Reise in die Freiheit der Wahl. Eine Neubetrachtung all dessen, was 
ist. Eine nochmalige Schwingungserhöhung, wenn du das möchtest. Wer bist du wirklich? Wollte 
Mike von Weiß wissen. Du bist nicht einfach der weiße Engel im sechsten Haus. Das ist mir klar. 
ICH BIN allen bekannt, Mike, und weil das ICH BIN allen bekannt ist, deshalb existiere ich. Genau
die gleiche Antwort hatte Weiß gegeben. Als Mike die Frage zum ersten Mal gestellt hatte. Die 
Wesenheit, die vor ihm stand, besaß eine außerordentliche spirituelle Bedeutung und eine 
ungewöhnlich starke Energie. Das mag so sein, Michael Thomas, aber es kommt einer, der größer 
ist, als wir alle. Was ist los mit meinen Augen, Weiß? Alles verschwimmt. Vieles, was du siehst, 
befindet sich in höheren Dimensionen, Michael Thomas; und du bist im Augenblick noch nicht 
fähig, es zu begreifen. Steht Michael Thomas an der Hürde, von der Gott immer spricht? Wann ist 
der Moment, wenn diese Hürde geöffnet wird und Gott Dich in seine Herrlichkeit emporhebt. Es ist 
Dir erlaubt zu fragen, was Deinem Geiste und deiner Entwicklung förderlich ist. Bitte Deinen Gott 
und Vater darum, dir wichtiges zu offenbaren und tauscht euch über die Erkenntnisse aus. Nehmt 
das, was gesehen, gehört, gesagt, empfunden wurde ernst und geht in Kommunikation der Liebe, so 
erlebt ihr weitaus höheres Wissen als bisher. Lasst die Liebesenergie in eurer Gruppe fließen, 
studiert die Schriften, nehmt euch „Henoch“ hervor und verbindet euch zu einer Einheit der wahren 
Liebe. Die Energie, die zwischen ihnen floss, machte süchtig! Wer diese Kraft kennt, benötigt nichts
mehr! Ich stelle für alle Materie den Ursprung, die Quelle dar. Ich existiere indem ich existiere. 
Weiß strahlte Frieden aus, wenn er da war; doch nun war Weiß fort und der Frieden war geblieben. 
Ein herrliches Gefühl! Der Friede, den er spürte, war von einer Dichte, dass er ihn schmecken und 
riechen konnte; seine innere Ruhe war unbeschreiblich; und sein Schlaf war so tief, wie nie zuvor. 

Bitte lest, besprecht im Buch „ Die Reise nach Hause Seite 178... in Gänze. Denn es ist sehr 
notwendig sich mit dem Geistigen mehr zu beschäftigen und sich auch über die selbstgemachten 
Grenzen der Erfahrung zu bewegen. Ebenfalls sind die Bücher 7-12 der heiligen Bücher des Wahren
Lebens in ihrer Vollendung die geistige Lehrbibel, so sind die Bücher ab BdWL 10 geeignet zum 
Studium in dieser Etappe der geistigen Entwicklung. 

Als das Widerwärtige, gemeine Wesen mit den roten Augen auf der Landstraße vor dem weißen 
Haus ankam, machte ES nicht halt, um in einem Baum auszuruhen oder hinter einem Felsen zu 
warten. Michael war schon drinnen und ES wusste, dass es nichts zu befürchten hatte und 
unbemerkt vorbeigehen konnte. Etwa eine Stunde lang wanderte ES zügig in Richtung des nächsten
Hauses und fand die perfekte Stelle für einen Hinterhalt. Es erkundete die Umgebung und überlegte,
welche Fluchtmöglichkeiten Michael haben würde. Dann lies ES sich nieder, um zu warten und 
unterdessen sein Vorhaben zu üben. 
Eine perfekte Täuschung, fand ES. Michael würde keine Chance haben. Er würde nichts 
argwöhnen. Ein Wanderer, der in der Abenddämmerung an der Stelle, wo ES seine Falle 
vorbereitete, vorbeigekommen wäre, hätte einen einzelnen Mann gesehen, der unter einem Baum 
stand und immer die gleichen Worte wiederholte – als probe er eine Rede. Bei näherem Hinsehen 
hätte er einen freundlichen wirkenden Menschen mit den Zügen eines ehrlichen Bauern und der 
Stimme eines liebevollen Vaters wahrgenommen – Michael Thomas's Vater. 

Mike aß langsam und dankbar, die Eleganz seiner neuen Umgebung genießend. In all dem Weiß 
fühlte er sich wie in einem Palast – wie unter Fürsten. Wenn das Gefühl der Reinheit wächst! 



Wenn Liebe die größte Kraft im Universum war und Mike sich auf sie zu bewegte, indem er seine 
Schwingung erhöhte, was könnte ihn dann noch in Versuchung bringen, seinen Weg zu verlassen? 
Es gab keine Lernhilfen, Leinwände oder Karten hier, nur den weißen Raum und den Stuhl, auf dem
Mike jetzt saß. Michael Thomas von reiner Absicht, ich bin hier, um dir die vier Merkmale wahrer 
Liebe vorzustellen. Wenn die reine Liebe Gottes dein Wesen durchdringt, schwingen alle deine 
Zellen mit der Integrität der Liebe. Du siehst die Dinge dann anders. Du behandelst deine 
Mitmenschen anders. Du kannst alles klar erkennen und unterscheiden. Liebe ist die Essenz der 
ganzen Schöpfung, doch seltsamerweise hat eure Sprache nur ein Wort für diese erstaunliche 
Eigenschaft. 

Aufgabe: Bitte definiere die wahre Liebe in der Hierarchie der Tugenden Gottes! Wie drückt sie 
sich in dir aus und welche Fähigkeiten setzt sie frei? Wie sind die Gesetze der Liebe definiert? Was 
unterscheidet sie zu den Körpergesetzen? Wie steht die Liebe zu den Geboten? Welche 
Mechanismen löst die wahre Liebe im Alltag und in Beziehungen aus? Wie erreicht man diese 
Liebe? Eigene Erfahrungen und Möglichkeiten... Nutze das Buch „Die Reise nach Hause“ ebenfalls
in der Beschreibung zur wahren Liebe als Grundlage der Reflektion, ab Seite 185... 

Deine Antwort war vollkommen richtig, Michael Thomas. Vollkommen richtig. Es ist der Mensch 
selbst, der fähig ist, eine Veränderung zu bewirken. Genau so soll es sein und so wird es auch bei 
der nächsten Prüfung sein. Kann ich diese starke Liebe auch bekommen Weiß? Ist es deine Absicht, 
dass es geschehen möge, Michael Thomas? Ja, ist es. Michael Thomas von reiner Absicht, liebst du 
Gott? Dann lass deine reine Absicht die Kraft dazu erzeugen! Gang in die Eliaskapelle... Obgleich 
er es nicht richtig erklären konnte, schien ihm, dass auch sein Gesichtskreis sich erweitert hatte. 
Mike hatte so viel neue Erkenntnisse...Mike merkte, daß seine neuen Einsichten ihn bewegten, in 
sich zu gehen und seine Integrität auf eine Weise zu prüfen, wie er es bisher nicht gekonnt hatte. 
Natürlich war Mike ehrlich....irdische Ehrlichkeit war nicht das gleiche wie spirituelle Ehrlichkeit. 
Spirituelle Ehrlichkeit schien die Weisheit mehrerer anderer Dimensionen mit einzubeziehen, bevor 
die Integritätskontrolle abgeschlossen war. Durch seine neu erworbene Einsicht begann sich auch 
sein Denken zu verändern. War alles, was er tat richtig? Gab es einen Weg der spirituellen Suche, 
der den von ihm gewählten übertraf? - hier gehe ich nachher noch mal darauf ein! Es ist der Beginn 
eines Dimensionswechsels und auch eines biologischen Wechsels der befähigt in das geistige 
Gelobte Land einzugehen. Angeglichen an der Reinheit des Göttlichen und Seiner Liebe, die die 
Tür öffnen wird und Einlaß gibt. Seine Stimme klang viel ausdrucksvoller, klarer, kraftvoller und 
stärker als sonst. Sie klang merkwürdig anders, und Mike war die Veränderung anfangs 
unangenehm. Deine Absicht, voranzukommen, mag dir scheinbar wertvolle persönliche Dinge zu 
rauben. So wie du bereits weltlich von Hab und Gut losgelassen hast. Das aber ist ein wesentlicher 
Teil deiner Reise – Loslassen. Dein Fortschritt nimmt persönlichere Formen an, Michael. Deine 
Sichtweise, deine Stimme, sogar deine Gedanken erhalten einen neuen Sinn. Das was dich damals 
amüsierte und dir vergnügen brachte, ist heute belanglos und unwichtig. Du bist dabei, dich in einen
Krieger und Soldaten des Lichtes zu verwandeln und zum Heer Gottes zu gehören. Es gibt viel zu 
sagen Michael, es gibt auch einen Bereich, der deiner eigenen Erkenntnis vorbehalten bleibt. Deine 
Absichtserklärung befähigt dich, die klügsten und besten Entscheidungen zu treffen. Sie sind heilig,
von deiner Essenz erfüllt. Sie gestalten deine Zukunft und erschaffen deine Realität. Sie 
beeinflussen die Menschen um dich herum und müssen deshalb von dir selbst getroffen werden. „Es
ist eine neue Energie auf eurem Planeten. Ihre Schwingung hat das Potential, Veränderungen 
herbeizuführen und eurem Leben einen wunderbaren Sinn zu geben. Deine Bitte heimzukehren, 
wird dir aufgrund dieser neuen Energie gewährt. Nur wenige Menschen unternehmen die gleiche 
Reise wie du, denn sie war bis vor kurzem noch nicht möglich. Du, Michael Thomas, bist ein 
Wegbereiter in diesem Prozess. Das ist der Grund, warum wir deine Einsicht und deinen Erfolg so 
sehr bewundern.“ Mike stellte fest, dass rationale Argumente beim Meister der Liebe nicht 
ankamen. 



Gott selbst sagt, inspiriert euch gegenseitig aber laßt die Kopfdiskussion, sie bringen nicht weiter 
und fördern böse Absichten, Gefühle und Worte... die neue Form der Kommunikation heißt 
Inspiration und Aufbau! Ich meine, wo ist mein wirklicher Platz (in der Gesellschaft)? Was müsste 
ich tun, damit es für alle das Beste wäre? Das ist meine eigentliche Frage. Weiss erklärt; Wenn diese
Frage gestellt wird, dann zeigt es, dass derjenige wirklich anfängt die tieferen Zusammenhänge 
(Gesetze und Gerechtigkeit Gottes) zu erkennen, Michael Thomas. Deine Weisheit beginnt sich zu 
zeigen. Und du – als Mensch mit einer neuen und höheren Schwingung – wirst deine eigene 
Realität selbst erschaffen. Es gibt keine einzige Wesenheit im Universum, die das für dich tun 
könnte. Schaffe Deine GUTE Realität und sie wird Platz nehmen in der Einheit der Liebe. Weiß, 
werde ich denn in der Lage sein, zu erkennen, was das Bestmögliche für alle ist? Das wird sich bei 
dem, was auf dich zukommt, herausstellen. Du hast noch nicht alle Informationen, Michael. Du bis 
im Haus der vollkommenen Liebe. Es gibt hier noch mehr für dich zu entdecken. Und Michael, es 
wird schwieriger. Was immer passierte, Weiß würde nicht dabei sein. Was immer es war, er musste 
allein damit fertig werden; und offensichtlich war das, wie Weiß es wünschte. Schau noch einmal 
nach hinten, bevor Du in die vollkommene Einheit der Liebe eintauchst. Bevor Du zum „Wohle 
Aller“ weiter existierst und das dein Liebesfeuer ist und voll tiefem Sinn, so waren doch intime 
Beziehungen aus echter Liebe ein Katalysator für die Erleuchtung, um es möglich zu machen! Die 
Hochzeit mit der großen Liebe, die über alle Menschenlieben dieser Erde steht, kommt auf dich zu. 
Menschliche Begierden, intime Beziehungen gehören der Vergangenheit an, denn du bist nun aus 
dem Geiste fruchtbar und wirst unzählige lieben. Deine Zukunft kann sich entblättern, die gewesen 
wäre, hättest du den Weg nicht genommen, es gibt keine Geheimnisse mehr für dich! Hat Gott nicht
das Liebste geopfert, um Seiner vollkommenen Liebe näher zu kommen. Wer meint etwas zu 
verlieren, wird nicht den Gewinn verstehen, den dieser geistige Entwicklungsprozess birgt. Auch 
Abraham und Gott selbst gaben ihr Liebstes, um Dir aufzuzeigen, um was es für dich in Wahrheit 
geht. Deine Kinder, deine Liebsten, alle hast du mit der Aufgabe des Weges in dein Licht und die 
Liebe gehüllt, die Gottes ist, so werden einst deine Kinder auf den Schultern dir Fremder wieder 
erscheinen. Denn wurde nicht auch Isaak vor dem Tod errettet, um wieviel mehr deine Liebsten. 
Vertraue und Glaube, denn es hilft die heilende Kraft.

Zusammenfassung: Die Körpermaterie hat ihre Herrschaft über Dein Wesen verloren, du hast sie 
besiegt und verwaltest jetzt als Retter vor der Dunkelheit und Überwinder des Totenreiches und des 
Todes geistig dein Wesen. Der Drache, das Tier der Erde hat keine Macht mehr über dich. Wie soll 
ein unvergeistiger Mensch ohne Vorbereitung diesen Kampf bestehen. Aus diesem Grunde ist der 
Weg ein wichtiges Werkzeug, die Leuchten und Lichter mit Lebenserfahrung des Geistes 
unabdingbar um die Menschen zu ihrem Vater und Erretter zu geleiten. Jeder Geist und Geistsame 
ist aus Gott unserem Schöpfer heraus gegeben. Und jeder Geist eines Menschen ist direkt mit 
unserem Herrn, König und Vater verbunden. Wenn deine Körpermaterie nicht weiß wovon wir 
reden, dein Geist öffnet seine Augen und hört! Und er ist es, der dir am Ende nicht nur die 
Offenbarungen von unserem geliebten Vater durchgibt, mit dem er kommunziert, nein, er errettet 
überdies unsere abgefallene Seele aus der Dunkelheit und Finsternis des Totenreiches. 

Ich wünsche Euch Geistige Kraft auf dem Jesus-Christus-Pilgerweg 
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